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РЕСПУБЛИКА КАЗАХСТАН 
 
Региональные центры по контролю над заболеваниями предложил создать странам ШОС Касым-Жомарт 

Токаев  

Президент Казахстана Касым-Жомарт Токаев предложил государствам-членам ШОС создать региональные 
центры по контролю над заболеваниями и биобезопасности, передает корреспондент МИА «Казинформ».  

Считаю важным обеспечить синергию национальных программ 
инфраструктурного развития – Президент Касым-Жомарт Токаев: 
Коронавирус стал жестким испытанием для мирового сообщества 
Президент РК предложил странам ШОС увеличивать долю 
национальных валют во взаиморасчетах «Казахстан считает 
принципиально важным, чтобы общие усилия были направлены на 
достижение благородной цели - «всё для людей». В этом вижу гарантию 
укрепления нашего коллективного иммунитета перед лицом пандемии и 
других глобальных вызовов», - сказал Касым-Жомарт Токаев в ходе 
саммита ШОС. По словам Главы государства, ШОС оказалась на высоте 
в плане координации усилий по преодолению негативных последствий 
пандемии. «Понятная для всех наших народов пословица «Друг 

познается в беде» наиболее точно отражает дух сотрудничества государств-членов ШОС в ходе обострения этой 
разрушительной эпидемии. Взаимная гуманитарная помощь и направление специалистов-эпидемиологов помогли 
стабилизировать ситуацию в наших странах. Казахстан выражает благодарность соответствующим странам, 
включая Россию и Китай, за активное и продуктивное сотрудничество по данной глобальной проблеме», - отметил К. 
Токаев. «В то же время мы все хорошо понимаем, что предстоит длительная борьба против пандемии, ее влияния 
как на здоровье наших граждан, так и на экономику государств-членов ШОС. Есть все основания полагать, что 
утверждение на сегодняшнем заседании комплексного плана совместных действий по противодействию угрозам 
эпидемии - это коллективный ответ на вызовы времени. Важной считаем нашу инициативу о создании под эгидой 
ВОЗ сети региональных центров по контролю над заболеваниями и биобезопасности», - заявил Касым-Жомарт 
Токаев. «По данным ООН, спад мировой экономики по итогам 2020 года достигнет 4,4%. Международные туристские 
потоки сократятся почти на 70%, потоки прямых инвестиций обвалятся до 40%. В этих условиях мы должны найти 
эффективное решение наиболее актуального вопроса - как нам адаптировать ШОС к сложным реалиям во имя 
интересов наших граждан. Уверен, шанхайский дух, а также солидный опыт совместного поиска консолидированных 
ответов на вызовы современности в конечном счете позволят решить эту задачу», - заявил Президент. Напомним, в 
ходе саммита Президент Казахстана призвал страны Шанхайской организации сотрудничества поддержать 
создание международного агентства по биологической безопасности. 

https://www.inform.kz/ru/regional-nye-centry-po-kontrolyu-nad-zabolevaniyami-predlozhil-sozdat-stranam-shos-kasym-
zhomart-tokaev_a3716957\ 

Касым-Жомарт Токаев: Коронавирус стал жестким испытанием для мирового сообщества  

Российское председательство в Шанхайской организации сотрудничества (ШОС) при полной поддержке всех 
государств-членов и секретариата было продуктивным и полезным. Об этом заявил Президент Казахстана Касым-
Жомарт Токаев, передает корреспондент МИА «Казинформ».  

Касым-Жомарт Токаев подвел итоги своего выступления на саммите ШОС Региональные центры по контролю 
над заболеваниями предложил создать странам ШОС Касым-Жомарт Токаев Считаю важным обеспечить синергию 
национальных программ инфраструктурного развития – Президент «Прежде всего хочу выразить глубокую 
признательность российскому председательству и лично вам, Владимир Владимирович, за организацию данного 
мероприятия. Пользуясь случаем, поздравляю Президента Таджикистана Эмомали Рахмона с убедительной 
победой на недавних президентских выборах. Среди нас находится исполняющий обязанности Президента 
Кыргызской Республики Садыр Жапаров, принявший на себя ответственность за судьбу нашей братской страны в 
период политического кризиса», - поприветствовал Касым-Жомарт Токаев участников саммита. «Пандемия 
коронавируса не позволила нам встретиться в очном формате, однако это нисколько не умаляет важности саммита. 
Российское председательство при полной поддержке всех государств-членов и секретариата организации было 
исключительно продуктивным и полезным. ШОС продолжает функционировать в штатном режиме, подтверждая 
свою востребованность и жизнеспособность. Пакет документов, который мы сегодня планируем утвердить, яркое 
тому свидетельство. Убежден, все они будут работать на благо дальнейшего укрепления авторитета ШОС», - 
отметил К. Токаев. По словам Касым-Жомарта Токаева, ШОС стала одной из самых успешных международных 
организаций. Она по праву рассматривается как эффективный инструмент укрепления сотрудничества и доверия на 
пространстве, охватывающем четверть территории планеты, 40% населения земли и треть мирового ВВП. В то же 
время ситуация в зоне ответственности ШОС является довольно сложной и вступила в процесс глубинной 
трансформации. Как добавил Президент, коронавирус стал жестким испытанием для мирового сообщества, 
наглядно показал все изъяны международного сотрудничества. «Пандемия усугубила кризис доверия между 
глобальными державами. Существующие механизмы превентивной дипломатии и конфликтного урегулирования 

https://www.inform.kz/ru/regional-nye-centry-po-kontrolyu-nad-zabolevaniyami-predlozhil-sozdat-stranam-shos-kasym-zhomart-tokaev_a3716957/
https://www.inform.kz/ru/regional-nye-centry-po-kontrolyu-nad-zabolevaniyami-predlozhil-sozdat-stranam-shos-kasym-zhomart-tokaev_a3716957/
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дали серьезные сбои. Усиливаются угрозы безопасности, включая терроризм, гонку вооружений, разного рода 
гибридные войны, изменение климата. В сфере геоэкономики наблюдается столкновение двух полярных тенденций: 
глобализма и национализма», - отметил Глава государства. Напомним, сегодня в формате видеоконференцсвязи 
проходит саммит ШОС. 

https://www.inform.kz/ru/kasym-zhomart-tokaev-koronavirus-stal-zhestkim-ispytaniem-dlya-mirovogo-
soobschestva_a3716948\ 

Глава ДУМК рассказал Токаеву, что муфтият бесплатно предоставил больницам кислородные аппараты  

Президент Касым-Жомарт Токаев принял председателя Духовного управления мусульман Казахстана, 
Верховного муфтия Наурызбая кажы Таганулы, сообщается на официальном сайте Акорды. Глава государства был 
проинформирован о благотворительной деятельности Духовного управления мусульман Казахстана во время 
пандемии коронавируса. По словам Наурызбая кажы Таганулы, муфтият бесплатно предоставил больницам 
кислородные аппараты и медицинское оборудование, раздал нуждающимся лекарства, маски и защитную одежду, 
сшитые в швейных цехах при мечетях. Также в рамках акции «Ел үлесі – пәтерде» было предоставлено 314 квартир. 
Кроме того, он рассказал о вопросах повышения квалификации имамов и подготовки кадров. Касым-Жомарту 
Токаеву сообщили, что муфтият приступит к широкой популяризации учения «Ихсан» и концепции «совершенного 
человека» Абая. На встрече также были рассмотрены планы и перспективы деятельности Духовного управления 
мусульман Казахстана. В частности, были затронуты вопросы создания Исламской академии, строительства 
Библиотеки ислама и теологии, приведения архитектуры мечетей в стране в соответствие с казахскими традициями.  

Глава государства, высоко оценив работу Духовного управления мусульман Казахстана, пожелал успехов в 
дальнейших начинаниях.  

https://www.nur.kz/politics/1883941-glava-dumk-rasskazal-tokaevu-cto-muftiat-besplatno-predostavil-bolnicam-
kislorodnye-apparaty/?utm_source=clipboard&utm_medium=article-fragment 

 
ГОРЯЧАЯ ЛИНИЯ МИНИСТЕРСТВА ЗДРАВООХРАНЕНИЯ РК - 

(1406), 8 7172 768 043 
ПОСЛЕДНИЕ ДАННЫЕ 
Зарегистрированных случаев:117336 
г. Нур-Султан - 14889 (+22) 
г. Алматы - 14990 (+24) 
г. Шымкент - 5267 (+1) 
Акмолинская область - 4059 (+44) 
Актюбинская область - 3370 (+2) 
Алматинская область - 5255 (+17) 
Атырауская область - 11366 (+7) 
Восточно-Казахстанская область - 12295 (+245) 
Жамбылская область - 4225 (+5) 
Западно-Казахстанская область - 7300 (+26) 
Карагандинская область - 10725 (+14) 
Костанайская область - 3988 (+63) 
Кызылординская область - 3262 
Мангистауская область - 3408 
Павлодарская область - 4735 (+47) 
Северо-Казахстанская область - 4776 (+46) 
Туркестанская область - 3426 (+1) 
Выздоровевших:108169 
г. Нур-Султан - 14267 
г. Алматы - 14251 
г. Шымкент - 5152 
Акмолинская область - 3600 
Актюбинская область - 3267 
Алматинская область - 4873 
Атырауская область - 11181 
Восточно-Казахстанская область - 8927 
Жамбылская область - 4114 
Западно-Казахстанская область - 6900 
Карагандинская область - 10265 
Костанайская область - 3237 
Кызылординская область - 3168 
Мангистауская область - 3280 
Павлодарская область - 4167 
Северо-Казахстанская область - 4162 
Туркестанская область - 3358 
Летальных случаев:1857 
г. Нур-Султан - 318 
г. Алматы - 290 
г. Шымкент - 75 
Акмолинская область - 77 
Актюбинская область - 36 
Алматинская область - 63 
Атырауская область - 73 
Восточно-Казахстанская область - 249 
Жамбылская область - 61 
Западно-Казахстанская область - 121 
Карагандинская область - 280 
Костанайская область - 24 
Кызылординская область - 15 
Мангистауская область - 47 
Павлодарская область - 57 
Северо-Казахстанская область - 25 
Туркестанская область - 46 
ДАННЫЕ ПО ПНЕВМОНИИ С ПРИЗНАКАМИ COVID-19 

https://www.inform.kz/ru/kasym-zhomart-tokaev-koronavirus-stal-zhestkim-ispytaniem-dlya-mirovogo-soobschestva_a3716948/
https://www.inform.kz/ru/kasym-zhomart-tokaev-koronavirus-stal-zhestkim-ispytaniem-dlya-mirovogo-soobschestva_a3716948/
https://www.nur.kz/politics/1883941-glava-dumk-rasskazal-tokaevu-cto-muftiat-besplatno-predostavil-bolnicam-kislorodnye-apparaty/?utm_source=clipboard&utm_medium=article-fragment
https://www.nur.kz/politics/1883941-glava-dumk-rasskazal-tokaevu-cto-muftiat-besplatno-predostavil-bolnicam-kislorodnye-apparaty/?utm_source=clipboard&utm_medium=article-fragment
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Зарегистрированных случаев:39115 
Выздоровевших:29203 
Летальных случаев:410 

https://www.coronavirus2020.kz/ru 
 
Будет ли Казахстан закупать вакцину Pfizer против коронавируса  

Регистрация вакцины компании Pfizer ожидается в ноябре текущего года. Заместитель председателя Комитета 
контроля качества и безопасности товаров и услуг Нурлыбек Асылбеков ответил на вопрос, будет ли Казахстан 
закупать данную вакцину, передает корреспондент МИА «Казинформ».  

«Вы знаете, что эта информация вышла только вчера. Мы тоже узнали из СМИ. Министерством 
здравоохранения этот вопрос будет срочно прорабатываться. Мы подходим здесь комплексно, есть отечественная 
вакцина, РФ, другие вакцины. Есть информация о том, что до этого третья фаза ни у кого не была закончена, после 
регистрации данной вакцины, мы будем в этом контексте работать. И с компанией Pfizer, и с соучредителем», - 
сказал Нурлыбек Асылбеков на брифинге в СЦК. Ранее глава СК «Фармация» Ерхат Искалиев рассказал о ситуации 
с обеспечением лекарственных средств в регионах. Кроме того, он сообщил о механизме распределения 
гуманитарной помощи между медучреждениями страны. 

https://www.inform.kz/ru/budet-li-kazahstan-zakupat-vakcinu-pfizer-protiv-koronavirusa_a3716809 
Минздрав планирует обеспечить бесплатной вакциной против коронавируса 15% населения  

О спросе на вакцину против коронавируса рассказали представители СК «Фармация» и Министерства 
здравоохранения РК, передает корреспондент МИА «Казинформ».  

«Мы создали рабочую группу, и один из вопросов - понять каков спрос на эту вакцину. Прогноз 2,4 млн доз - есть 
рекомендации ВОЗ, данная работа проводится. Все зависит от бюджета», - сказал на брифинге в СЦК председатель 
правления «СК Фармация» Ерхат Искалиев. Своим мнением по этому поводу поделился и заместитель 
председателя Комитета контроля качества и безопасности товаров и услуг Нурлыбек Асылбеков. «Идет постоянный 
анализ, сначала мы говорили 2 млн доз. Мы сейчас этот вопрос дополнительно прорабатываем. Рассматривается, 
что около 15% населения все-таки обеспечить бесплатной вакцинацией. Этот вопрос прорабатывается и 
дополнительно изыскиваются средства, чтобы увеличить этот процент в связи с рекомендациями ВОЗ», - отметил 
Н. Асылбеков. Ранее Н. Асылбеков ответил на вопрос журналистов о возможности закупа вакцины компании Pfizer 
против коронавируса. 

https://www.inform.kz/ru/minzdrav-planiruet-obespechit-besplatnoy-vakcinoy-protiv-koronavirusa-15-
naseleniya_a3716835\ 

Вернутся ли дети в школы, спросили у Минздрава 

Заместитель председателя Комитета санэпидконтроля Министерства здравоохранения Нурлыбек Асылбеков 
прокомментировал вопрос о возвращении детей в школы, передает корреспондент Tengrinews.kz. 

Представителя Минздрава спросили, существует ли вероятность, что хоть одна четверть текущего учебного года 
может пройти в традиционном формате. 

"До этого говорили, что во всем мире идет рост (больных коронавирусом. - Прим.), все рекорды бьют у 

соседей, в дальнем зарубежье. Вы знаете области, которые в "красной" и "желтой" зонах. Министерство будет 
учитывать прогноз реалистичный, пессимистичный и позитивный. Все будет учитываться. 

Если мы будем соблюдать санитарный режим, это опять же ношение масок, соблюдение расстояния, то, я 
думаю, все-таки мы сможем не доходить до пессимистичного прогноза. И в таком только контексте можно будет 
рассматривать, будет очное или онлайн-обучение. (...) Будет прогноз ситуации. На основании него наши коллеги 
рассмотрят вопрос", - сказал Нурлыбек Асылбеков на онлайн-брифинге в СЦК. 

https://tengrinews.kz/kazakhstan_news/vernutsya-li-deti-v-shkolyi-sprosili-u-minzdrava-419672/ 
Борьба с коронавирусом: акиматы подали заявки на закуп дефицитных лекарств  

Акиматы подали заявки на закуп дефицитных лекарств против коронавируса. Об этом сообщил председатель 
правления ТОО «СК-Фармация» Ерхат Искалиев, передает корреспондент МИА «Казинформ».  

«В целях предупреждения возникновения ситуации, аналогичной летнему ажиотажу среди населения республики 
и в связи с нехваткой лекарств в розничной сети, Правительство РК наделило Единого дистрибьютора функцией по 
оптовому закупу лекарственных средств для последующей реализации в розничной сети по предельным ценам», - 
сказал Ерхат Искалиев на брифинге в СЦК. По его словам, такой функционал СК-Фармация определен только на 
время карантина и только в отношении препаратов, входящих в протокол лечения КВИ (33 позиции). 
«Наименования лекарств к закупу определил уполномоченный орган, на основании рекомендаций Формулярной 
комиссии РК. Акиматами к возможной новой волне КВИ и во избежание дефицита препаратов в розничных аптеках 
поданы заявки на портале Единого дистрибьютора по 33 дефицитным наименованиям лекарственных препаратов 
на сумму 3,1 млрд. тенге (2-х месячная потребность)», - отметил спикер. «Объем формируется на операционных 
складах Единого дистрибьютора в 17 регионах согласно заявке акиматов. Регионами за подписью заместителей 
акимов подана сеть розничных аптек в количестве 1 163 аптеки, имеющие филиальную сеть в удаленных районах, 
через которые будет осуществлена интервенция. Таким образом, на основании разнарядки регионов в случае 
дефицита товаров в розничной сети аптек будет начата отгрузка», - заключил Е. Искалиев. 

https://www.inform.kz/ru/bor-ba-s-koronavirusom-akimaty-podali-zayavki-na-zakup-deficitnyh-lekarstv_a3716815 
\Казахстан стал производить наиболее востребованные лекарства – СК Фармация  

Казахстанские предприятия стали производить наиболее востребованные лекарства. Об этом сообщил 
председатель правления ТОО «Ск Фармация» Ерхат Искалиев, передает корреспондент МИА «Казинформ».  

«Хотелось поблагодарить наших отечественных производителей, которые с учетом пандемии развернули свое 
производство на максимальную мощность и трехсменный формат работы. Лекарства отечественных 
производителей прямо с конвейера уходят в больницы. Переформатировано производство под наиболее 
востребованные препараты. 43 наименования, 48% препаратов, применяемых для лечения КВИ, производятся 
ОТП», - сказал Ерхат Искалиев на брифинге в СЦК.  

Он напомнил, что Правительством РК принят Комплексный план развития фармацевтической промышленности 
до 2025 г., который позволит обеспечить лекарственную безопасность страны и достичь доли ОТП в закупе не 
менее 45% до 2025 года (2020 г – 30%). «Мощным стимулом для развития отечественного производства является 
развитие взаимодействия с крупной мировой фарминдустрией из ТОП-50 БигФарма, к примеру, такими гигантами 
как Pfizer, Bayer, Sanofi, а также привлечение отечественных научно-исследовательских институтов, научных 

https://www.coronavirus2020.kz/ru
https://www.inform.kz/ru/budet-li-kazahstan-zakupat-vakcinu-pfizer-protiv-koronavirusa_a3716809
https://www.inform.kz/ru/minzdrav-planiruet-obespechit-besplatnoy-vakcinoy-protiv-koronavirusa-15-naseleniya_a3716835/
https://www.inform.kz/ru/minzdrav-planiruet-obespechit-besplatnoy-vakcinoy-protiv-koronavirusa-15-naseleniya_a3716835/
https://tengrinews.kz/
https://tengrinews.kz/kazakhstan_news/vernutsya-li-deti-v-shkolyi-sprosili-u-minzdrava-419672/
https://www.inform.kz/ru/bor-ba-s-koronavirusom-akimaty-podali-zayavki-na-zakup-deficitnyh-lekarstv_a3716815
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лабораторий крупных медицинских вузов по типу R&D центров, а также развертывание их на свободных 
экономических и индустриальных зонах», - заключил спикер. 

https://www.inform.kz/ru/kazahstan-stal-proizvodit-naibolee-vostrebovannye-lekarstva-sk-farmaciya_a3716826 
Как распределяется гуманитарная помощь, рассказали в СК «Фармация»  

О проведенном мониторинге на наличие лекарств в регионах рассказал председатель правления ТОО «СК-
Фармация» Ерхат Искалиев, передает корреспондент МИА «Казинформ».  

Неснижаемый запас лекарств увеличат до 25% в Казахстане «Со второй декады октября Антикоррупционной 
службой совместно с общественностью и СМИ в городах Нур-Султан и Алматы и во всех 14 областных центрах 
проведен мониторинг на наличие лекарств в медорганизациях, а также двухмесячного запаса. Мы отдельно 
отделили его на складах и опечатали для резерва. (…) Средства индивидуальной защиты для медработников 
местными исполнительными органами закуплены самостоятельно из резерва Правительства и создан 
трехмесячный запас медорганизаций. Дополнительно местные исполнительные органы в рамках стабилизационных 
фондов тоже закупили СИЗы», - сказал Ерхат Искалиев на брифинге в СЦК. «Кроме того, Правительством 
дополнительно проработан вопрос создания резервов СИЗ (средства индивидуальной защиты - прим. ред.) в 
объеме полученной гуманитарной помощи – это 400 тысяч одноразовых защитных костюмов, которые также будут 
храниться на четырех хабах Единого дистрибьютера в качестве дополнительного резерва для использования в 
случае возможной новой волны», - добавил он. Спикер отдельно остановился на вопросе распределения 
гуманитарной помощи. «В рамках проведения срочных мероприятий по недопущению задержки гуманитарных грузов 
уже разработана и внедрена модель предварительного информирования, когда документы в рамках поставки 
гуманитарной помощи высылается заблаговременно. Фактически, когда прилетает самолет, у нас уже имеется 
полный пакет документов, отработанный с таможенными службами и Минздравом, а также разнарядка для поставки 
его в медорганизации. В этой связи также определена ответственность во всех структурах, которые курируют эту 
гуманитарную помощь – это таможни в аэропортах и акиматах. Также обеспечен прозрачный мониторинг 
распределения данной гуманитарной помощи с общественностью и представителями Антикоррупционной службы. 
Вся информация по прибытию гуманитарных грузов, а также отгрузка в регионы вплоть до конкретной 
медорганизации публикуется на сайте ежедневно и обновляется», - заключил Е. Искалиев. 

https://www.inform.kz/ru/kak-raspredelyaetsya-gumanitarnaya-pomosch-rasskazali-v-sk-farmaciya_a3716785\ 
Хватит ли лекарств на случай второй волны, рассказали в СК «Фармация»  

 Председатель правления ТОО «СК-Фармация» Ерхат Искалиев рассказал о ситуации с обеспечением 
лекарственными средствами против коронавируса, передает корреспондент МИА «Казинформ».  

«Вопрос бесперебойного лекарственного обеспечения на особом контроле Правительства. Как вы знаете, в 
связи с резким неспрогнозированным увеличением числа больных летом в больницах и провизорных центрах 
образовался дефицит лекарственных препаратов. Во всем мире сейчас нестабильная обстановка. Мы сделали 
выводы из первой волны пандемии. В этой связи, по поручению межведомственной комиссии был принят ряд 
следующих срочных мер: первое – формирование регулярного пополняемого месячного запаса во всех 
медорганизациях», - сказал Ерхат Искалиев на брифинге в СЦК. По его словам, на сегодня единым дистрибьютером 
отгружено 91 наименование препаратов на сумму 20 млрд тенге, которые постоянно возобновляются. 
«Организовано бесплатное амбулаторное лекарственное обеспечение больных КВИ, с пневмонией – это пять 
бесплатных наименований жаропонижающих: парацетамол, ибупрофен и антикоагулянты . планируется охватить 
порядка 1 млн человек на сумму около 2 млрд тенге», - отметил спикер. Он также сообщил, что в целях подготовки к 
возможной новой волне коронавируса единым дистрибьютером сформирован двухмесячный запас по Ковид, так 
называемый неснижаемый запас, подушка безопасности. «Так, закупается 44 наименования лекарственных средств 
для лечения коронавирусной инфекции с прогнозом примерно 60 тысяч пациентов в стационарах. Данные группы 
препаратов являются взаимозаменяемыми и назначаются лечащим врачом, в зависимости от от степени тяжести 
заболевания. В настоящий момент из 44 наименований закуплено 39 медикаментов. Дополнительно 
прорабатывается вопрос поставки востребованных лекарств в этот резерв в рамках гуманитарной помощи», - 
подчеркнул Е. Искалиев. «Объем неснижаемого запаса поставляется согласно утвержденному графику на 4 хаба 
единого дистрибьютера. В процентном отношении Алматы - 35%, Нур-Султан - 30%, Актобе - 15%, Шымкент - 20%. 
Неснижаемый запас сформирован вне заявок медицинских организаций на основании прогноза Минздрава, и будет 
использован в случае вспышки заболевания в конкретном регионе и по конкретным позициям. Использованный 
объем будет оперативно пополняться дополнительным закупом. Фактически два месяца нам достаточно, чтобы мы 
пополнили этот цикл», - заключил спикер. 

https://www.inform.kz/ru/hvatit-li-lekarstv-na-sluchay-vtoroy-volny-rasskazali-v-sk-farmaciya_a3716771\ 
Длительные свидания приостановили во всех колониях и тюрьмах Казахстана  

С 10 ноября Комитет уголовно-исполнительной системы приостановил прием посетителей на длительные 
свидания, передает МИА «Казинформ» со ссылкой на пресс-службу КУИС.  

В связи с неблагоприятной санитарно-эпидемиологической ситуацией по COVID-19, объявлением «желтой» и 
«красной» зоны по уровню заболеваемости КВИ в пяти областях, а также в целях предотвращения заноса инфекции 
и распространения вируса в учреждениях УИС введено требование о приостановлении длительных свиданий во 
всех учреждениях уголовно-исполнительной системы. При этом краткосрочные свидания будут предоставляться 

согласно Постановлению Главного государственного санитарного врача РК.⠀ В учреждениях предусмотрены 

телефонные и видеозвонки, посредством которых, осужденные, в том числе подозреваемые, обвиняемые и 
подсудимые смогут поддерживать связь с защитниками, родственниками и иными лицами в порядке, 
предусмотренном статьей 17 Закона Республики Казахстан «О порядке и условиях содержания лиц в специальных 

учреждениях, специальных помещениях, обеспечивающих временную изоляцию от общества».⠀ «В период 

пандемии, в целях недопущения массового заражения коронавирусной инфекцией среди осужденных, для их связи 
с родными была внедрена система видеозвонков, а для приобретения необходимых товаров – электронные 
магазины. Внедренные технологии доказали свою эффективность и удобство в пользовании, потому были включены 
в обычную «жизнь» исправительных учреждений. Вместе с тем, на постоянной основе пополняется запас 
необходимых лекарств и медицинского оборудования», - отметил председатель Комитета УИС Жанат 
Ешмагамбетов. Напоминаем, в учреждениях Восточно-Казахстанской, Западно-Казахстанской, Северо-
Казахстанской, Павлодарской, Костанайской и Акмолинской областей введен режим обсервации, 

предусматривающий временный запрет как на длительные, так и на краткосрочные свидания.⠀ Прием передач 

будет осуществляться вне зависимости от предоставления свиданий.⠀ В соответствии с Постановлением Главного 

https://www.inform.kz/ru/kazahstan-stal-proizvodit-naibolee-vostrebovannye-lekarstva-sk-farmaciya_a3716826
https://www.inform.kz/ru/kak-raspredelyaetsya-gumanitarnaya-pomosch-rasskazali-v-sk-farmaciya_a3716785/
https://www.inform.kz/ru/hvatit-li-lekarstv-na-sluchay-vtoroy-volny-rasskazali-v-sk-farmaciya_a3716771/
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государственного санитарного врача от 23 октября 2020 года № 57, в зависимости от складывающейся 
эпидемиологической ситуации, Комитет уголовно-исполнительной системы вправе принимать решения об 

ужесточении карантинных мер в учреждениях УИС.⠀ 

https://www.inform.kz/ru/dlitel-nye-svidaniya-priostanovili-vo-vseh-koloniyah-i-tyur-mah-kazahstana_a3717007 
 
Нур-Султан 
Изотермические ПЦР-лаборатории развернули в больницах Нур-Султана  

В столице в приемных покоях многопрофильных городских больниц и акушерских блоках стационаров 
установлены изотермические ПЦР-лаборатории для исследования пациентов на КВИ, передает МИА «Казинформ» 
со ссылкой на официальный сайт акимат города.  

С их помощью результаты анализа можно получить в течение двух часов. Мощность одного изометрического 
мини-комплекса – 130 исследований в сутки. «Поступающие пациенты в многопрофильные стационары города с 
любым заболеванием могут быть потенциальными носителями коронавирусной инфекции. Приобретение такого 
комплекса управлением общественного здравоохранения акимата Нур-Султана позволяет сократить время 
пребывания пациентов в изоляторе и получить своевременное лечение», – говорит заместитель руководителя 
управления Алия Рустемова. Отметим, что забор анализов на КВИ путем данных лабораторных комплексов 
проводится только для пациентов, поступающих в стационары города в экстренном порядке. Пациенты по плановой 
очереди госпитализируются в больницу уже со справками о прохождении ПЦР-теста. Проводить лабораторные 
исследования данные комплексы начали не так давно. На сегодня уже более 100 анализов на КВИ взято у 
пациентов, поступающих в экстренный покой. В столице функционируют 15 лабораторий по забору биоматериала на 
КВИ. Общая мощность лабораторий составляет более 10 тысяч исследований в сутки. 

https://www.inform.kz/ru/izotermicheskie-pcr-laboratorii-razvernuli-v-bol-nicah-nur-sultana_a3716920\ 
 
Алматы 
Повторного заражения коронавирусом не зафиксировано в Алматы - Жандарек Бекшин  

Повторных случаев коронавирусной инфекции в Алматы не зарегистрировано. Об этом в ходе онлайн брифинга 
рассказал главный санитарный врач города Жандарбек Бекшин, передает корреспондент МИА «Казинформ».  

По словам главного санитарного врача города, в Алматы на сегодня повторных случаев коронавирусной 
инфекции не зарегистрировано. Только был один случай, когда в организме пациента вирус сохранялся длительное 
время. «Больная обратилась еще в июле месяце с коронавирусной инфекцией. И когда сдавала анализы, 
результаты были положительные. Далее результаты анализов были положительные и в начале августа. Она была 
выписана на домашний карантин с положительным результатом на ПЦР, но бессимптомно. При сдаче анализа уже в 
конце октября у нее вновь результаты ПЦР были положительные. Но клинических симптомов не наблюдались. 
Поэтому данный случай расценивается как длительное вирусоносительство»,- рассказал Жандарбек Бекшин. Ранее 
сообщалось, что опубликовано новое Постановление главного государственного санитарного врача Алматы 
Жандарбека Бекшина «О дальнейших мерах по предупреждению заболеваний коронавирусной инфекцией в городе 
Алматы». Согласно постановлению стали известны новые правила в работе школ со второй четверти. Также в 
тестовом режиме разрешена работа Медеу и Шымбулака. В Постановлении также утвержден режим работы 
театров. 

https://www.inform.kz/ru/povtornogo-zarazheniya-koronavirusom-ne-zafiksirovano-v-almaty-zhandarek-
bekshin_a3716994 

Алматинка 5 месяцев была носителем коронавируса  

Главный санврач Алматы Жандарбек Бекшин на онлайн-брифинге в Facebook рассказал о длительном случае 
течения болезни COVID-19 одной из пациенток - алматинка болела коронавирусом 5 месяцев, передает NUR.KZ. «В 
Алматы есть один случай длительного вирусаносительства - пациентка обратилась еще июне с диагнозом COVID-
19, когда сдавала анализы, результаты были положительные. Положительными они были и в начале августа, затем 
наступило некоторое улучшение состояния - пациентка была выписана домой на карантин с положительным ПЦР-
тестом, но без симптомов. Даже при сдаче анализа в конце октября ее ПЦР вновь был положительным», - заявил 
Бекшин. Он добавил, что этот случай расценивается не как повторное заражение, а как длительное 
вирусоносительство.  

https://www.nur.kz/society/1883981-almatinka-5-mesacev-byla-nositelem-
koronavirusa/?utm_source=clipboard&utm_medium=article-fragment 

Бекшин объяснил, почему запретил гулять алматинцам старше 65 лет  

Главный санврач Алматы Жандарбек Бекшин на онлайн-брифинге в Facebook пояснил, почему в его новом 
постановлении появился пункт с запретом выхода на улицу без крайней необходимости для алматинцев старше 65-
ти лет, передает NUR.KZ. «Я хотел бы обратиться к нашему старшему поколению, мы сейчас ввели положение 
такое, что старше 65-ти лет мы запрещаем выходить из дома, поскольку это наиболее уязвимая группа. И, если в 
первом полугодии старшее поколение, которое дисциплинированно находились дома, болели менее 7%, то сейчас 
показатель этот достиг 33%. Меры, которые мы принимаем временно, направлены на то, чтобы наше старшее 
поколение было здоровым», - пояснил Бекшин. Он добавил, что снизить процент больных среди граждан старше 65-
ти лет стараются и медики - результаты есть, однако для исключения новых случаев, пожилых алматинцев просят 
оставаться дома. «Ведь этот возраст не только чаще болеет - страшно, что они тяжело болеют, и высокая 
летальность в этой возрастной группе.  

Просим обратить внимание на это не только самих бабушек и дедушек, но и их детей, чтобы они помогали 
выполнять это требование», - добавил санврач. Напомним, что пункт о запрете выхода из дома алматинцам старше 
65-ти лет прописан в постановлении Бекшина №65 - там же пояснены правила заполняемости кафе и театров.  

https://www.nur.kz/society/1883976-beksin-obasnil-pocemu-zapretil-gulat-almatincam-starse-65-
let/?utm_source=clipboard&utm_medium=article-fragment 

Где выше всего риск заразится коронавирусом в Алматы, рассказал Бекшин  

Главный санитарный врач Алматы на онлайн-брифинге рассказал, где в городе выше всего риск заразиться 
коронавирусом, передает NUR.KZ. Жандарбек Бекшин сообщил, что чаще всего заражаются на предприятиях, 
офисах, а также в закрытых помещениях, где идет работа с клиентами и посетителями. «Закрытые помещения, где 
идет прием посетителей или клиентов, наиболее опасны для заражения работников (коронавирусом - прим. ред.)», - 
сказал он. По его данным, с 1 октября по 10 ноября по этой причине в городе заболели КВИ 192 человека. Этот 
показатель составляет 44% от общего числа заболевших в городе. В этой связи медики и санврачи уделяют, по 

https://www.inform.kz/ru/dlitel-nye-svidaniya-priostanovili-vo-vseh-koloniyah-i-tyur-mah-kazahstana_a3717007
https://www.inform.kz/ru/izotermicheskie-pcr-laboratorii-razvernuli-v-bol-nicah-nur-sultana_a3716920/
https://www.inform.kz/ru/povtornogo-zarazheniya-koronavirusom-ne-zafiksirovano-v-almaty-zhandarek-bekshin_a3716994
https://www.inform.kz/ru/povtornogo-zarazheniya-koronavirusom-ne-zafiksirovano-v-almaty-zhandarek-bekshin_a3716994
https://www.nur.kz/society/1883981-almatinka-5-mesacev-byla-nositelem-koronavirusa/?utm_source=clipboard&utm_medium=article-fragment
https://www.nur.kz/society/1883981-almatinka-5-mesacev-byla-nositelem-koronavirusa/?utm_source=clipboard&utm_medium=article-fragment
https://www.nur.kz/society/1883976-beksin-obasnil-pocemu-zapretil-gulat-almatincam-starse-65-let/?utm_source=clipboard&utm_medium=article-fragment
https://www.nur.kz/society/1883976-beksin-obasnil-pocemu-zapretil-gulat-almatincam-starse-65-let/?utm_source=clipboard&utm_medium=article-fragment
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словам Бекшина, пристальное внимание вопросу профилактики именно среди офисных работников и тем, кто 
работает в закрытых помещениях.  

https://www.nur.kz/society/1883982-gde-vyse-vsego-risk-zarazitsa-koronavirusom-v-almaty-rasskazal-
beksin/?utm_source=clipboard&utm_medium=article-fragment 

Торговым центрам разрешили работать по воскресеньям в Алматы  

В Алматы торгово-развлекательные центры будут работать и в воскресенье. Об этом сообщил главный 
санитарный врач города Жандарбек Бекшин, передает корреспондент МИА «Казинформ».  

Закроют ли снова кинотеатры в Алматы «Сейчас постановлением главного санитарного врача республики по 
времени работы торговых центров не регламентируется. Если раньше в субботу и воскресенье они не работали, то 
теперь торговые центры будут работать, но работа ТЦ сокращена на один час», - пояснил он. Ранее Жандарбек 
Бекшин подписал постановление, в котором разрешил деятельность торгово-развлекательных центров, торговых 
объектов до 22 часов при соблюдении заполняемости не более 30% и не менее 4 квадратных метров на одного 
посетителя. Также разрешена деятельность непродовольственных и продовольственных крытых рынков до 17:00 
часов при соблюдении заполняемости не более 30% и не менее 4 квадратных метров на одного посетителя. 
Разрешена деятельность объектов общественного питания, расположенных в отдельных помещениях ТРЦ до 22 
часов при заполняемости не более 50 посадочных мест, без проведения коллективных мероприятий, с соблюдением 
требований постановления главного санврача. 

https://www.inform.kz/ru/torgovym-centram-razreshili-rabotat-po-voskresen-yam-v-almaty_a3716990 
15 объектов нарушили карантинные предписания за один день в Алматы  

За 9 ноября мониторинговыми группами по контролю за соблюдением санитарно-эпидемиологических норм 
выявлены нарушения на 15 объектах в Алматы, передает корреспондент МИА «Казинформ».  

Усиленную работу по городу ведут 32 мониторинговые группы в составе сотрудников районных акиматов, 
местной полицейской службы и представителей НПП «Атамекен». Мониторинговые группы в Алмалинском районе 
выявили пять объектов, где не соблюдался масочный режим: салон красоты «Динара» и салон штор по ул. Масанчи, 
23/12 ; салон светильников «Жаркын» и типография «АлматыПринт.кз» по ул. Гоголя, 151 ; стоматология по ул. 
Байтурсынова, 16. В Жетысуском районе выявлены следующие нарушения: в к афе «ТЕТ-А-ТЕТ» по ул. Геологов, 
1а/1 официант работал без маски; к афе «Марьям» по мкр. Айнабулак-4, 17, и д онерная по пр. Суюнбая работали 
после 23.00; заведение « Донер-кебаб Эфенди « , пр. Суюнбая, 2 к. 3 было открыто после 23.00, персонал без 
масок. В Ауэзовском районе тоже выявлены заведения, работавшие после 23.00: кафе «Узбечка», (мкр. Мамыр-7, 
дом 13А) и к афе «Место встречи» (ул. Жандосова, 89А). Следующие виды нарушений выявлены в Турксибском 
районе: - СТО Oil Center, ул. Жансугурова, 215 – несоблюдение масочного режима; - кафе «Довгун», мкр. Кайрат, ул. 
Жаяу Муса, 420 – проведение торжественного мероприятия с массовым скоплением людей. Мониторинговые группы 
Наурызбайского района выявили несоблюдение масочного режима в пункте техосмотра по ул. Ашимова, 20/1, и 
магазине «Дархан» по ул. Репинской, 21. Как отметили в акимате города, горожане продолжают устаивать 
торжественные мероприятия с массовым скоплением людей, создавая риск заражения. К примеру, 8 ноября 
мониторинговой группой Бостандыкского района было выявлено и пресечено массовое мероприятие (кыз узату) в 
ресторане «Хан Сарайы» по адресу Алма-Арасан, 13. Как оказалось, в празднике участвовали около 150 человек. 
Гостям разъяснили нормы постановления главного санитарного врача города Алматы, у собственника банкетного 
зала «Хан Сарайы» полицейские взяли объяснительную и составили рапорт для принятия соответствующих мер. 
Сообщается, что по выявленным нарушениям будут приняты меры согласно статье 425 части 1 КоАП РК. Напомним, 
в случае выявления фактов систематического (2-3 раза) и злостного нарушения ограничительных мер и санитарных 
правил материалы будут переданы территориальным прокурорам для последующего привлечения 
правонарушителей по ч. 3 ст. 462 КоАП и возбуждения дела для передачи в суд. 

https://www.inform.kz/ru/15-ob-ektov-narushili-karantinnye-predpisaniya-za-odin-den-v-almaty_a3717072 
 
Шымкент 
Ночной клуб работал в Шымкенте, несмотря на карантин  

Полицейские Шымкента выявили нарушение в работе ночного клуба города, сообщается на официальном сайте 
МВД Казахстана Polisia.kz. Работа объектов предпринимательства взята под контроль специальных мобильных 
групп. Цель таких проверок - установление нарушений карантинного режима. Полицейские Шымкента, сообща с 
мобильными группами, проводят оперативные мероприятия по городу. В ходе рейда 8 ноября было выявлено, что 
одно из увеселительных заведений, расположенных по улице Аскарова, осуществляет свою деятельность после 12 
часов ночи. Хозяин данного ночного клуба привлечен к административной ответственности за нарушение 
требований постановления санитарного главврача по городу Шымкент. Дело направлено в Абайский район 
Управления контроля качества и безопасности товаров и услуг.  

https://www.nur.kz/society/1883811-nocnoj-klub-rabotal-v-symkente-nesmotra-na-
karantin/?utm_source=clipboard&utm_medium=article-fragment 

 
Акмолинская 
Карантинные меры ужесточаются с 13 ноября в Акмолинской области  

С 13 ноября Акмолинскую область ожидает новое ужесточение карантинных мер. Что изменится в жизни 
акмолинцев в соответствии с очередным Постановлением на брифинге рассказала главный государственный 
санитарный врач региона Айнагуль Мусина, передает корреспондент МИА «Казинформ».  

Главным отличием нового постановления, которое вступит в силу с 00.00 13 ноября, станет запрет въезда в 
карантинную зону города Кокшетау лиц, не проживающих в Акмолинской области, без наличия справок с 
отрицательным результата тестирования на COVID-19 методом ПЦР. Справка должна быть сделана в течение 
последних трех дней перед въездом. Однако самим акмолинцам на перемещение по области таких справок не 
потребуется. «К сожалению, ситуация по Акмолинской области продолжает ухудшаться. Увеличивается количество 
случаев лабораторно подтвержденного COVID-19, наибольшее количество у нас на сегодня зарегистрировано по 
городу Кокшетау, в районе Биржан сал, Бурабайском районе и городе Степногорске. В остальных районах 
регистрируются единичные случаи», - отметила А. Мусина. По словам спикера, за предыдущую неделю произошел 
прирост в 1,6 раза. За прошедшие три недели количество заболевших увеличилось в три раза. «Мы попали в 
«желтую зону», и это говорит о том, что необходимо принимать меры по ужесточению карантина. 7 ноября были 
выставлены санпосты по периметру областного центра, наибольшее количество заболевших зарегистрировано в 
Кокшетау», - добавила главный санврач. Согласно новому постановлению, сохраняется запрет на проведение 

https://www.nur.kz/society/1883982-gde-vyse-vsego-risk-zarazitsa-koronavirusom-v-almaty-rasskazal-beksin/?utm_source=clipboard&utm_medium=article-fragment
https://www.nur.kz/society/1883982-gde-vyse-vsego-risk-zarazitsa-koronavirusom-v-almaty-rasskazal-beksin/?utm_source=clipboard&utm_medium=article-fragment
https://www.inform.kz/ru/torgovym-centram-razreshili-rabotat-po-voskresen-yam-v-almaty_a3716990
https://www.inform.kz/ru/15-ob-ektov-narushili-karantinnye-predpisaniya-za-odin-den-v-almaty_a3717072
https://www.nur.kz/society/1883811-nocnoj-klub-rabotal-v-symkente-nesmotra-na-karantin/?utm_source=clipboard&utm_medium=article-fragment
https://www.nur.kz/society/1883811-nocnoj-klub-rabotal-v-symkente-nesmotra-na-karantin/?utm_source=clipboard&utm_medium=article-fragment
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массовых мероприятий как на предприятиях общественного питания, так и на дому. К сожалению, акмолинцы 
продолжают устраивать тои. С 13 ноября будет введен запрет на передвижение пешком и на автотранспорте 
жителям Кокшетау, Красного Яра, поселков Чайкино и Станционного с 21.00 до 06.00. Передвигаться можно будет 
только службам, задействованным в мероприятиях по предупреждению КВИ. Для жителей остальных районов 
области вводится ограничение передвижения с 23.00 до 06.00. Ограничивается также нахождение вне дома лицам 
старше 65 лет. Они могут выйти только в аптеку, магазины или больницы, потому как большее количество 
заболевших как раз в этой возрастной категории. Ограничения коснутся и такси. Теперь они будут работать с 21.00 
до 06.00. Лишь ограниченный круг официальных служб такси сможет передвигаться после 21.00. При этом в машине 
могут находиться не более двух человек. Продовольственные магазины работают с 09.00 до 20.00. Из-за 
ограниченного времени практически все предприятия переходят на режим до 19.00, чтобы люди могли успеть 
добраться до дома. Ведь пребывание вне жилища после 21.00 запрещается. Ограничена деятельность торгово-
развлекательных центров, торговых объектов, непродовольственных магазинов площадью более 500 м. В будние 
дни они работают с 10.00 до 19.00, по субботам – с 10.00 до 17.00, в воскресные и праздничные дни не работают. То 
же касается и рынков. Общественный транспорт в будние дни будет ходить с 08.00 до 20.00, в субботние – с 08.00 
до 10.00 и с 17.00 до 20.00. А вот в воскресные дни его движение будет ограничено. По словам главного 
государственного санврача региона, если ситуация с COVID-19 в Акмолинской области еще ухудшится, следующим 
шагом станет установка блокпостов. 

https://www.inform.kz/ru/karantinnye-mery-uzhestochayutsya-s-13-noyabrya-v-akmolinskoy-oblasti_a3717052 
Жителям Акмолинской области запретили выходить из дома ночью 

Главный государственный санитарный врач Акмолинской области подписал новое постановление, которое 
ужесточает ограничительные меры в регионе, связанные с распространением коронавируса. Документ опубликован 
на сайте Департамента санитарно-эпидемиологического контроля Акмолинской области. 

Как сообщается в документе, за последнюю неделю (с 3 по 9 ноября) в регионе зарегистрировано 254 случая 
заболевания COVID-19, еженедельный прирост больных увеличился в 1,6 раза. А за последние три недели рост 
заболеваемости коронавирусом среди населения города Кокшетау увеличился в 3,1 раза. В связи с этим вводится 
запрет на передвижение жителей в пешем порядке и водителей автотранспорта по территории города Кокшетау, 
села Красный Яр, поселка Чайкино, поселка Станционный с 21.00 до 06.00. 

Также по населенным пунктам других регионов Акмолинской области вводится ограничение на передвижение 
жителей в пешем порядке и водителей автотранспорта с 23.00 до 06.00, за исключением организаций, 
задействованных в мероприятиях по предупреждению и распространению КВИ и жизнеобеспечивающих 
предприятий. Данные меры вступят в силу с 00.00 13 ноября. Также с этой даты вводится запрет на въезд 
на территорию Кокшетау для жителей других областей без справки о прохождении ПЦР-теста. Обо всех 
ограничениях и запретах, которые будут действовать в регионе с 13 ноября, можно прочитать в полном тексте 
документа. 

https://news.mail.ru/society/44099080/?frommail=1 
 
Атырауская 
Уровень обеспеченности спецтранспортом скорой медицинской помощи в Атырауской области 

достиг 100% 

В настоящее время всего в области имеются 93 машины скорой медицинской помощи. 46 из них были 
приобретены в этом году. 

Сегодня, 10 ноября, аким Атырауской области Махамбет Досмухамбетов в торжественной обстановке 
вручил ключи от 18 новых автомобилей для областной станции скорой медицинской помощи, сообщает 

пресс-служба Управления здравоохранения Атырауской области. 
Для своевременного осуществления медицинских вызовов населения всего в регионе функционирует 75 единиц 

автотранспорта. Теперь их ряды пополнились 18 новыми автомобилями. Благодаря этому уровень обеспеченности 
скорой медицинской помощи автомобилями в области достиг 100%, - отметил аким Атырауской области Махамбет 
Досмухамбетов. 

Современные автомобили оснащены необходимым оборудованием для оказания первой помощи пациентам. 
Машины скорой медицинской помощи были приобретены за счет "БРК-Лизинг". Планируется, что 8 автомобилей 
будут направлены в районные лечебные учреждения, оставшиеся 10 автомобилей будут выделены на вызовы 
скорой помощи жителям города Атырау. 

В настоящее время всего в области имеются 93 машины скорой медицинской помощи. 46 из них были 
приобретены в этом году. На сегодняшний день станция скорой помощи Атырау на 100% обеспечена автомобилями. 
На станции обновлены 70% машин скорой помощи. Отметим, что старые медицинские машины прибыли 2-3 года 
назад. В следующем году за счет средств республиканского бюджета планируется дополнительно обеспечить 60 
единицами автотранспорта. 

https://www.zakon.kz/5047258-uroven-obespechennosti-spetstransportom.html 
 
ВКО 
Карантин в ВКО продлили до 25 ноября  

Опубликовано новое постановление и.о. главного государственного санитарного врача Восточно-Казахстанской 
области «О продлении ограничительных мер по предупреждению заболеваемости коронавирусной инфекции 
CОVІD-19 среди населения Восточно-Казахстанской области», передает МИА «Казинформ».  

В постановлении исполняющей обязанности главного санврача ВКО Гуляим Тагаевой отмечено, что согласно 
матрице оценки эпидемиологической ситуации по CОVІD-19 Восточно-Казахстанская область отнесена в «красную 
зону». В связи с этим, решено продлить ограничительные меры, с особыми условиями хозяйственной и (или) иной 
деятельности и жизни населения с 00.00 часов 11 ноября до 00.00 часов 25 ноября 2020 года на всей территории 
Восточно-Казахстанской области. Акимам городов и районов предписано: 1) сохранить границы действия 
ограничительных мер по периметру территории области, а также по периметру городов Усть-Каменогорск, Семей, 
Риддер, Курчатов и районов; 2) охрану и контроль общественного порядка в городах Усть-Каменогорск, Семей 
осуществлять в 402 квадратах (город Усть-Каменогорск – 200, город Семей 202) с привязкой к 40 участковым 
пунктам полиции (город Усть-Каменогорск - 23, город Семей - 17); 3) обеспечить контроль за недопущением 
проведения корпоративных, торжественных, семейных и других массовых мероприятий в частных домовладениях и 
строениях, в том числе арендуемых; 4) продолжить работу волонтёров по доставке товаров первой необходимости, 

https://www.inform.kz/ru/karantinnye-mery-uzhestochayutsya-s-13-noyabrya-v-akmolinskoy-oblasti_a3717052
https://news.mail.ru/society/44099080/?frommail=1
https://www.zakon.kz/5047258-uroven-obespechennosti-spetstransportom.html
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продуктов питания и лекарственных средств для лиц, старше 65 лет и социально защищаемых слоёв населения; 5) 
совместно с органами управления кондоминиумами, КСК и другими организациями, обслуживающими 
многоквартирные жилые дома, продолжить: - проведение профилактической дезинфекции и влажной уборки в 
подъездах, лифтах, паркингах, согласно графиков; - проведение уборки территорий детских и дворовых площадок с 
проведением дезинфекционной обработки всего оборудования, малых архитектурных форм, оборудования детских 
площадок и прилегающих к ним территорий дезинфицирующими средствами, согласно графиков; - размещение 
графиков проведения дезинфекционных обработок и информационного материала по вопросам профилактики 
респираторных заболеваний, в том числе коронавирусной инфекции, на досках объявлений и в других доступных к 
общему обозрению местах; 6) сократить проведение в государственных органах и организациях личных приемов 
граждан, совещаний, семинаров и т.д. с личным участием сотрудников, за исключением случаев, требующих 
неотлагательного решения; 7) продолжить осуществление санитарно-противоэпидемических мероприятий на 
территории населённых пунктов области с проведением дезинфекции и санитарной обработки объектов внешней 
среды (помещения зданий в местах массового скопления людей, в общественном транспорте, на крытых и тёплых 
остановках, в аэропортах, железнодорожных и автовокзалах, подземных, надземных пешеходных переходах). 
Акимам городов Усть-Каменогорск, Курчатов, Абайского, Бескарагайского, Бородулихинского, Шемонаихинского, 
Урджарского, Зайсанского районов, Управлению здравоохранения ВКО, Департаменту госдоходов ВКО, 
Департаменту полиции ВКО, Управлениям контроля качества и безопасности товаров и услуг городов и районов: 1) 
продолжить работу 15 санитарных постов для контроля за въездом/выездом на внешних границах в Восточно-
Казахстанской области со стороны Алматинской (3 поста), Карагандинской (1 пост), Павлодарской (2 поста) 
областей, на автопереходах через Государственную границу Республики Казахстан в пунктах пропуска «Аул», 
«Уба», (Шемонаихинский район - 1 ед., Бородулихинский район - 1 ед.) и по г. Усть-Каменогорск 7 постов. 
Обеспечить с 10.11.2020 года работу 2 санитарных постов для контроля за въездом/выездом на внешних границах в 
Восточно-Казахстанской области на автопереходах через Государственную границу Республики Казахстан в пунктах 
пропуска «Бахты», «Майкапчагай» (Урджарский район – 1 ед., Зайсанский район – 1 ед.), в соответствии с 
«Ограничительными мерами в пунктах пропуска через Государственную границу Республики Казахстан на 
железнодорожном, морском, речном транспорте и автопереходах», утвержденными постановлением Главного 
государственного санитарного врача Республики Казахстан. Режим и сроки функционирования санитарных постов 
могут быть изменены, в соответствии с санитарно-эпидемиологической ситуацией по распространению 
коронавирусной инфекции COVID-19; 2) запретить въезд/выезд граждан на/с территорию(-и) области и территорию(-
и) г. Усть-Каменогорск, кроме лиц, указанных в настоящем Постановлении. При этом, разрешить беспрепятственное 
передвижение жителей области из одного района/города в другой, за исключением пребывания в областном центре; 
3) разрешить беспрепятственный въезд/выезд через санитарные посты (при предъявлении путевых листов, нарядов 
на работу, план-заданий, товарных накладных, командировочных документов, направлений медицинских 
учреждений, удостоверения личности и др.) для категории лиц, согласно приложению 1 к настоящему 
постановлению; В исключительных случаях, разрешение на выезд и въезд через санитарные посты районов и 
городов отдельным категориям лиц, за исключением вышеуказанных в настоящем постановлении категорий, могут 
быть выданы по решению местного исполнительного органа района/города; 4) обеспечить контроль на санитарных 
постах путём проведения бесконтактной термометрии и опроса с соблюдением дистанцирования на наличие 
симптомов респираторных заболеваний и признаков, не исключающих коронавирусную инфекцию COVID-19, с 
учётом данных и последующим информированием Центра локализации очагов (ЦЛО); 5) обеспечить режим 
биологической безопасности всех задействованных служб, оснащение их средствами индивидуальной защиты, 
необходимым продовольствием и условиями личной гигиены; 6) обеспечить, при выявлении лиц с подозрением на 
инфекционные заболевания, в том числе COVID-19 (наличие респираторных признаков (кашель, температура (со 
слов опрашиваемого), отдышка) вызов скорой помощи по телефону «103»; 7) предоставить лицу, с подозрением на 
коронавирусную инфекцию, до приезда машины скорой медицинской помощи, защитную маску и обеспечить 
дистанцирование. Сохраняется запрет на: 1) проведение зрелищных, спортивных мероприятий, мирных собраний, 
выставок, форумов, конференций, а также семейных, торжественных, памятных (банкеты, свадьбы, юбилеи, 
поминки) и других массовых мероприятий, в том числе на дому; 2) работу развлекательных учреждений (караоке, 
бильярд, компьютерные клубы, ночные клубы, боулинг центры, детские игровые площадки и аттракционы в 
закрытых помещениях, кинотеатры, букмекерские конторы, фудкорты); 3) функционирование внутриобластных 
автобусных, микроавтобусных и иных пассажирских перевозок между районами и городами области, а также 
автовокзалов, автостанций и иных предприятий пассажирского транспорта, за исключением маршрутов, 
обслуживающих п.Касыма Кайсенова Уланского района, п.Опытное поле, с.Ушановское, п.Белоусовка Глубоковского 
района. При этом, при пересечении санитарного поста, водители общественных транспортных средств указанных 
маршрутов, предъявляют свидетельство установленного образца, выданное ГУ «Управление пассажирского 
транспорта и автомобильных дорог ВКО», путевой лист, график движения. 4) проведение аудио, фото и 
видеосъемки медицинских работников в организациях здравоохранения, машинах скорой медицинской помощи, в 
помещениях, определённых местными исполнительными органами для карантина, при оказании медицинской 
помощи на дому, проведении эпидемиологического расследования в очаге, проведении опроса и анкетирования 
больных и контактных, в соответствии с Постановлением ГГСВ РК от 23.10.2020 года № 57 и статьей 145 
Гражданского кодекса Республики Казахстан. В городе Усть-Каменогорск постановляется сохранить запрет, а в 
городах Риддер, Серебрянск и п. Новая Бухтарма района Алтай ввести запрет на функционирование следующих 
объектов: ……… 

Текст постановления приводится с сокращениями, полностью с ним можно ознакомиться здесь. 
https://www.inform.kz/ru/karantin-v-vko-prodlili-do-25-noyabrya_a3716969 
Медики Усть-Каменогорска готовы выполнять 1800 тестов ПЦР в сутки  

Столица Восточного Казахстана продолжает оставаться одним из регионов риска в плане распространения 
коронавирусной инфекции. Как в городе налажена работа по недопущению этого, заинтересовался корреспондент 
NUR.KZ. Одним из главных направлений работы несомненно должна стать качественная и своевременная 
диагностика. Уже сейчас ресурсы государственных лабораторий Усть-Каменогорска позволяют выполнять до 1800 
тестов ПЦР в сутки. Однако на этом в городе не останавливаются. Уже в ближайшие дни расширение мощностей в 
национальном центре экспертизы и запуск лаборатории в городской больнице номер 4 доведут общий показатель 
мощности до 3300 тестов в сутки. Кроме того, для выполнения тестирований ПЦР+ в городских медучреждениях 
используются 7 аппаратов КТ. Постоянная работа медицинских служб по предотвращению распространения 
инфекции ведется в четырех направлениях: в лечении больных на дому задействованы 56 врачебных бригад, 

https://www.inform.kz/ru/karantin-v-vko-prodlili-do-25-noyabrya_a3716969
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каждая из которых оснащена собственным транспортом; еще 22 бригады при центрах локализации занимаются 
выявлением и отработкой контактных лиц; 15 мобильных групп ведут контроль объектов массового скопления 
людей и общественного транспорта на соблюдение санитарно-эпидемиологических требований; 4 отдельные 
группы контролируют состояние школ и других объектов образования.  

На сегодняшний день общее количество койко-мест, приготовленных в Усть-Каменогорске для больных КВИ 
составляет 1160 штук. Заранее подготовленный план мероприятий позволит, в случае необходимости, увеличить 
этот показатель до 1799. Однако, потребности в столь кардинальных мерах в городе нет – заполняемость 
существующего коечного фонда находится на уровне 29 процентов.  

https://www.nur.kz/society/1883920-mediki-ust-kamenogorska-gotovy-vypolnat-1800-testov-pcr-v-
sutki/?utm_source=clipboard&utm_medium=article-fragment 

Больные коронавирусом жалуются, что не могут получить медпомощь в ВКО  

Жители Усть-Каменогорска жалуются на медицину в ВКО - в области не хватает ПЦР-тестов, чтобы пройти КТ, 
приходится ждать несколько недель, а некоторым заразившимся КВИ и вовсе отказывают в госпитализации. К 
журналистам телеканала "Астана" обратилась жительница Усть-Каменогорска по имени Зарина. Женщина 
рассказала, что для того, чтобы получить ПЦР-диагностику на КВИ горожанам приходится ждать своей очереди 
несколько недель. "Представляете, каково это, когда у вас все симптомы. Нигде нельзя пройти. Даже за деньги. 
Люди болеют, у них поражение легких. Они по 2 недели ждут, чтобы пройти эту несчастную томографию", - 
рассказывает казахстанка со слезами на глазах. Из-за отсутствия результатов ПЦР-тестирования и компьютерной 
томографии заразившиеся граждане не могут получить лечение ни в стационаре, ни амбулаторно. За разъяснением 
ситуации корреспонденты телеканала обратились к врио главы упрздрава ВКО Думану Берикулы. Однако чиновник 
на звонок не ответил.  

Отметим, что Восточно-Казахстанская область продолжает "лидировать" по числу новых зараженных. Согласно 
последним данным, вчера здесь выявили еще 245 зараженных, при этом во всей стране зарегистрировали 564 
новых случая заражения коронавирусом.  

https://www.nur.kz/society/1883820-bolnye-koronavirusom-zaluutsa-cto-ne-mogut-polucit-medpomos-v-
vko/?utm_source=clipboard&utm_medium=article-fragment 

В Семее испугались, что из-за запрета бань в выходные дни в них будет слишком тесно вечером 
понедельника Жители Семея не хотят мыться в тесноте.   

В группе Семей - Семипалатинск online раскритиковали запрет на бани в выходные дни, передаёт медиа-
портал Сaravan.kz. 

Один из пользователей посчитал и высказался:  
"Что за бестолковые руководители у нас в городе? Зачем запрещать работу бань в выходные 

дни? Допустим, в среднюю баню за выходные не смогли сходить 500 человек, с равномерным 
посещением в течение дня. Теперь  вся эта толпа ринется в баню вечером после работы в 
понедельник и вторник. При этом скопление людей в бане будет вечером в разы больше, чем в 
обычный выходной день.Аналогично и в других сферах. Тот же самый общественный 
транспорт, численность которого сокращают, чтобы автобусы были набиты людьми. Они 
это придумывают для народа или против народа?!"  

И его бурно поддержали: 
https://www.caravan.kz/news/v-semee-ispugalis-chto-izza-zapreta-ban-v-vykhodnye-dni-v-nikh-budet-slishkom-

tesno-vecherom-ponedelnika-688771/https://www.caravan.kz/news/v-semee-ispugalis-chto-izza-zapreta-ban-v-
vykhodnye-dni-v-nikh-budet-slishkom-tesno-vecherom-ponedelnika-688771/ 

В Семее на свадьбе гуляли известные спортсмены, акыны, актеры и шоумены  
Их оштрафуют.В Семее на свадьбе гуляли известные спортсмены, акыны, актеры и шоумены. Полиция 

выпишет им штраф, передает zakon.kz. 

Телеканал "Astana" сообщает, что нарушителями карантина стали известные палуаны, победители турниров 
"Қазақстан Барысы" Айбек Нугымаров, Мухит Турсынов, а также актеры театра, акыны и шоумены. Все они пришли 
на свадьбу, которую праздновали с размахом. 

В соцсетях их осудили: 
Сам Айбек призывал всех соблюдать карантин! А тут отплясывает, - пишет пользователь. 
Палуан Айбек Нугымаров действительно ранее переболел коронавирусом. Прямо из больницы он тогда записал 

видео, в котором рассказывал, как опасен COVID-19. Но в этот раз спортсмен от комментариев воздержался. 
В полиции сказали, что выпишут штрафы не только виновникам торжества, но и гостям. 
При проведение рейдовых мероприятий выявлены факты проведения свадьбы. Собран материал и передан в 

управление ККБТУ города Семей, для принятия процессуального решения, - сказал пресс-секретарь УВД Семея 
Елубек Оспанов. 

https://www.zakon.kz/5047160-v-semee-na-svadbe-gulyali-izvestnye.html 
 
Жамбылская 
Работу мониторинговых групп активизируют в Жамбылской области  

Соблюдение карантинного режима на территории Жамбылской области и работу мобильных групп обсудили на 
очередном заседании регионального оперативного штаба, передает корреспондент МИА «Казинформ».  

«В минувшем месяце в Жамбылской области зарегистрировано 60 случаев коронавирусной инфекции. В 
сравнении с прошлым месяцем отмечен рост заболевания в 1,4 раза», - сообщила исполняющая обязанности 
руководителя департамента санитарно-эпидемиологического контроля Нейля Муликова. - Больше всего случаев 
выявлено в Таразе, Шуском и Байзакском, Кордайском районах. В 31 очаге COVID-19 проведена заключительная 
дезинфекция. На домашнем карантине находятся 230 контактных лиц». С 10 октября по 6 ноября мониторинговые 
группы провели 1 328 рейдовых проверок на 9 125 объектах. Выявлено 530 нарушений карантинного режима, 
составлено 163 протокола на сумму 17 852 840 тенге. Следует активизировать работу мобильных групп Байзакского, 
Шуского, Таласского, Сарысуского районов и Тараза, добавила Нейля Муликова. Аким области Бердибек Сапарбаев 
поручил мониторинговым группам усилить контроль за соблюдением населением и субъектами бизнеса 
ограничительных и карантинных мер. «В областном центре группы проверили больше трех тысяч объектов, выявили 
лишь 174 нарушения. На данный момент поступило только 60 материалов. В некоторых районах такая же ситуация. 
Нет результата от многочисленных рейдовых проверок», - заявил аким области. Начальник департамента полиции 
Жанат Сулейменов предложил сотрудникам департамента контроля качества и безопасности товаров и услуг 

https://www.nur.kz/society/1883920-mediki-ust-kamenogorska-gotovy-vypolnat-1800-testov-pcr-v-sutki/?utm_source=clipboard&utm_medium=article-fragment
https://www.nur.kz/society/1883920-mediki-ust-kamenogorska-gotovy-vypolnat-1800-testov-pcr-v-sutki/?utm_source=clipboard&utm_medium=article-fragment
https://www.nur.kz/society/1883820-bolnye-koronavirusom-zaluutsa-cto-ne-mogut-polucit-medpomos-v-vko/?utm_source=clipboard&utm_medium=article-fragment
https://www.nur.kz/society/1883820-bolnye-koronavirusom-zaluutsa-cto-ne-mogut-polucit-medpomos-v-vko/?utm_source=clipboard&utm_medium=article-fragment
https://www.facebook.com/groups/1524458684441813/?ref=group_browse
https://www.caravan.kz/news/
https://www.caravan.kz/news/v-semee-ispugalis-chto-izza-zapreta-ban-v-vykhodnye-dni-v-nikh-budet-slishkom-tesno-vecherom-ponedelnika-688771/https:/www.caravan.kz/news/v-semee-ispugalis-chto-izza-zapreta-ban-v-vykhodnye-dni-v-nikh-budet-slishkom-tesno-vecherom-ponedelnika-688771/
https://www.caravan.kz/news/v-semee-ispugalis-chto-izza-zapreta-ban-v-vykhodnye-dni-v-nikh-budet-slishkom-tesno-vecherom-ponedelnika-688771/https:/www.caravan.kz/news/v-semee-ispugalis-chto-izza-zapreta-ban-v-vykhodnye-dni-v-nikh-budet-slishkom-tesno-vecherom-ponedelnika-688771/
https://www.caravan.kz/news/v-semee-ispugalis-chto-izza-zapreta-ban-v-vykhodnye-dni-v-nikh-budet-slishkom-tesno-vecherom-ponedelnika-688771/https:/www.caravan.kz/news/v-semee-ispugalis-chto-izza-zapreta-ban-v-vykhodnye-dni-v-nikh-budet-slishkom-tesno-vecherom-ponedelnika-688771/
https://www.zakon.kz/
https://astanatv.kz/ru/news/57752/
https://www.zakon.kz/5047160-v-semee-na-svadbe-gulyali-izvestnye.html
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принимать участие в этих рейдах. В свою очередь, Нейля Муликова предложила для организации оперативного 
взаимодействия всех ведомств в районах создать координационные центры. В ходе заседания было отмечено, что в 
связи с увеличением количества завозных случаев усилен санитарно-эпидемиологический контроль на пунктах 
пропуска через Государственную границу. «При ухудшении эпидемиологической ситуации на въездах в область 
будут установлены санитарные посты», - сказал глава региона. В завершение заседания Бердибек Сапарбаев 
напомнил о важности разъяснительной работы с населением по соблюдению санитарных норм и ограничительных 
мер, подчеркнули в пресс-службе акима Жамбылской области. 

https://www.inform.kz/ru/rabotu-monitoringovyh-grupp-aktiviziruyut-v-zhambylskoy-oblasti_a3716966 
 
ЗКО 
26 новых случаев заболевания коронавирусом зарегистрированы в ЗКО  

За прошедшие сутки в Западно-Казахстанской области зарегистрированы 26 новых случаев заболевания 
коронавирусной инфекцией и всего два человека выздоровели, передает корреспондент МИА «Казинформ».  

Эпидемиологическая ситуация в Западно-Казахстанской области показывает рост заболевших коронавирусом. 
На 10 ноября текущего года зарегистрированы 7 300 случаев, из них 3570 случаев с симптомами болезни, 3730 – 
бессимптомные носители коронавируса. Общее количество выздоровевших – 6900 человек, из которых 3163 
человека получили лечение в стационарах, на амбулаторном лечении – 3737 человек. Летальных случаев по 
региону – 121 человек. Как пояснила заместитель руководителя управления здравоохранения ЗКО Гульнар 
Абдрахманова, в четырех карантинных стационарах, открытых при пограничных постах Таскала, Жанибек, Аксай и 
Сырым, рассчитанных на 185 коек, находятся 28 человек. В шести инфекционных стационарах на 333 коек, 
функционирующих на базе областной инфекционной больницы, областной многопрофильной больницы, а также в 
Бурлинском, Акжаикском, Жаныбекском районах и районе Байтерек, находятся на лечении 113 человек, из них на 38 
реанимационных койках 10 человек. «Подготовлены резервные места на 2044 коек, из них 1269 - инфекционные, 
775 - карантинные. В ПМСП осуществление приема пациентов проводится в плановом порядке, только по 
предварительной записи через портал e-gov, посредством мобильного приложения, телефонного звонка в 
регистратуру, участковому врачу или участковой медицинской сестре. В поликлиниках имеется три входа: для не 
температурящих, плановых пациентов; для служебного персонала; для беременных и детей. Во всех поликлиниках 
области действуют мобильные бригады для наблюдения за пациентами с симптомами COVID-19 и пневмонии, 
находящимися на амбулаторном лечении, за выписанными пациентами, пациентами с хроническими заболеваниями 
на дому, а также за беременными и детьми по медицинским показаниям. Они производят не только осмотр 
пациентов на дому, но и берут анализы по медицинским показаниям. Для удобства граждан и оперативного 
выявления заболевших круглосуточно в три смены работает CALL-центр «109». За последнюю неделю всего на 
«109» поступило 2325 звонков, в том числе по вопросам COVID–19 – 799 звонков. За последние сутки поступило 267 
звонков», – отметила Г. Абдрахманова. 

https://www.inform.kz/ru/26-novyh-sluchaev-zabolevaniya-koronavirusom-zaregistrirovany-v-zko_a3717038 
Медалью "Халық алғысы" наградили жителей ЗКО за борьбу с коронавирусом 

В Западно-Казахстанской области ряд граждан, проявивших отвагу на передовой борьбы с коронавирусом, были 
награждены специальной медалью "Халық алғысы", учрежденной Президентом Казахстана. 
"В числе первых на передовой в борьбе с коварной инфекцией были медицинские работники, которые 
с риском для здоровья и жизни оказывали необходимую медицинскую помощь людям. В регионе специальные 
выплаты получили около 500 медработников. Их труд в условиях пандемии невозможно оценить, и мы говорим им 
слова благодарности от всего народа Казахстана", – сказал аким области Гали Искалиев. 

В регионе более 140 человек удостоены специальной награды "Халық алғысы". Среди сегодняшних героев – 
предприниматели области, которые не остались в стороне и на собственные средства закупали необходимую 
медицинскую технику, лекарства, продукты питания, оказывали материальную помощь населению. Только в 
региональный фонд "Акжайык" от бизнесменов города и области поступило свыше 150 миллионов тенге на борьбу с 
коронавирусом. Более 50 бизнесменов-благотворителей были награждены медалями. 

За вклад в борьбу с коронавирусом были награждены представители правоохранительных органов, которые 
порой круглосуточно дежурили на блокпостах, обеспечивали правопорядок во время ЧП и карантина, соблюдение 
требований постановлений главного санитарного врача страны и области. Медали "Халық алғысы" были вручены 25 
сотрудникам полиции, 4 пограничникам и 2 медицинским работникам госпиталя с поликлиникой ДП ЗКО. 

Также в числе награжденных представители средств массовой информации, которые оперативно освещали 
события, работу полицейских, врачей, скорой помощи, волонтеров, информационных кол-центров, давали 
достоверные факты о том, какие меры принимаются для нераспространения коронавирусной инфекции. Народной 
благодарности удостоены и волонтеры области, добровольно оказывавшие населению помощь во время пандемии. 
В числе первых они участвовали во всех мероприятиях, организованных во время чрезвычайного положения в 
стране, помогали с распределением гуманитарных грузов, содействовали работе социальных служб города, а также 
вели разъяснительную работу среди жителей. 

https://tengrinews.kz/news/medalyu-halyik-algyisyi-nagradili-jiteley-zko-borbu-419696/ 
 
Карагандинская 
Новый инфекционный госпиталь в Темиртау готов к приёму пациентов  

Инфекционный госпиталь, развернувшийся на базе фтизиатрического центра в Темиртау, готов к возможной 
второй волне коронавирусной инфекции. Уже сегодня госпиталь может принять первых пациентов, передает 
корреспондент МИА «Казинформ». НОВОСТИ ПО ТЕМЕ Региональные центры по контролю над заболеваниями 
предложил создать странам ШОС Касым-Жомарт Токаев Будут ли казахстанцев обеспечивать бесплатными 
масками Минздрав планирует обеспечить бесплатной вакциной против коронавируса 15% населения Неснижаемый 
запас лекарств увеличат до 25% в Казахстане Для приёма пациентов есть всё необходимое: 200 коек, из них 15 -
реанимационных, а также цифровой рентгеноаппарат «В госпитале открыто 15 реанимационных коек с полным 
оснащением: центральная подача кислорода на 30 точек, новые ИВЛ-аппараты, 145 концентраторов кислорода. 
Есть мониторы наблюдения, электроотсосы, установлена централизованная приточно-вытяжная система 
вентиляции. Приобретена и установлена новая цифровая рентген-система. Она имеет расширенные возможности. 
Здание разделено на красную и зелёную зоны, что минимизирует риск заражения медперсонала», - рассказал 
заместитель директора ЦБ Темиртау Ринат Гатин. Собственный медицинский штат госпиталя - 73 человека, но он 

https://www.inform.kz/ru/rabotu-monitoringovyh-grupp-aktiviziruyut-v-zhambylskoy-oblasti_a3716966
https://www.inform.kz/ru/26-novyh-sluchaev-zabolevaniya-koronavirusom-zaregistrirovany-v-zko_a3717038
https://tengrinews.kz/news/medalyu-halyik-algyisyi-nagradili-jiteley-zko-borbu-419696/
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будет варьироваться в зависимости от потребности в кадрах.⠀ Также в Темиртау есть ещё два законсервированных 

госпиталя. Таким образом, общее количество мест в инфекционных стационарах города составляет свыше 500 коек. 
https://www.inform.kz/ru/novyy-infekcionnyy-gospital-v-temirtau-gotov-k-priemu-pacientov_a3716697 
Два новых мобильных поста транспортного контроля появились в Карагандинской области  

Автопарк инспекции транспортного контроля по Карагандинской области пополнился двумя новыми машинами. 
Средства на приобретение автомобилей выделили из областного бюджета. Передвижные посты будут действовать 
на автодорогах в направлениях, где отмечается большой грузопоток, передает корреспондент МИА «Казинформ».  

Новое постановление главного санврача РК вступает в силу 10 ноября Машины оснащены всем необходимым 
для проведения транспортного контроля. Имеются переносные весы и оборудование для замера грузовых 
транспортных средств. Контролёры на месте смогут выяснить, перегружена ли фура или самосвал. На крыше и 
внутри салона автомобиля установлены видеокамеры, изображение с которых в режиме онлайн передаётся в 
ситуационный центр Комитета транспорта Министерства индустрии и инфраструктурного развития РК. Любой 
желающий может отследить работу инспекторов. Мобильные посты позволят улучшить транспортный контроль. Это 
необходимо, чтобы сохранить ремонтируемые дороги. Сегодня в области больше 80% автотрасс находятся в 
хорошем и удовлетворительном состоянии. И этот показатель растёт - масштаб ремонта дорог увеличивается из 
года в год. Один из постов будет дислоцироваться в Жезказганском регионе. Второй передвижной пост задействуют 
на дорогах Караганды, Абайского, Бухар-Жырауского, Нуринского, Осакаровского, Шетского и Каркаралинского 
районов. 

https://www.inform.kz/ru/dva-novyh-mobil-nyh-posta-transportnogo-kontrolya-poyavilis-v-karagandinskoy-
oblasti_a3716965\ 

 
Костанайская 
Посты решили выставить вокруг всей Костанайской области  

Аким Костанайской области Архимед Мухамбетов рассказал, что обсуждалось на прошедшем заседании 
Оперативного штаба. Об этом глава региона сообщил на своей странице в Instagram. Архимед Мухамбетов отметил, 
что заслушал акимов Костаная, Лисаковска, Аркалыка, Рудного и Костанайского, Карабалыкского, Житикаринского 
районов. Они рассказали о текущей ситуации с коронавирусом. После чего с учетом предложений членов штаба 
было принято решение об установке с 00.00 часов 12 ноября санитарных постов по периметру региона на границах 
с соседними областями. Отмечается, что здесь усилят работу мониторинговых групп. Напомним, с 9 ноября в 
области действуют усиленные карантинные меры. По периметру Костаная установили блокпосты.  

https://www.nur.kz/society/1883983-posty-resili-vystavit-vokrug-vsej-kostanajskoj-
oblasti/?utm_source=clipboard&utm_medium=article-fragment 

 
Павлодарская 
25 медиков заразились COVID-19 с начала октября в Павлодарской области 

25 медиков заразились COVID-19 с начала октября в Павлодарской области, передает КазТАГ. 
«С начала октября, когда в регионе началось ухудшение эпидситуации, 25 медицинских работников заразились 

короновирусной инфекцией, из них 10 - врачи. Четверо заболели на работе, у остальных инфицирование произошло 
вне стен медучреждений, в том числе в отпуске. По каждому проведено расследование, приняты соответствующие 
меры», - рассказал во вторник на брифинге в региональной службе коммуникаций руководитель управления 
здравоохранения Павлодарской области Айдар Ситказинов. 

По его информации, состояние одного врача оценивается как тяжелое из-за сопутствующих заболеваний - 
сахарного диабета и артериальной гипертензии. 

Напомним, Павлодарская область входит в «красную» зону. Здесь зарегистрировано 4735 случаев заболевания 
коронавирусной инфекцией. С 9 октября в регионе усилены карантинные меры, установлены блокпосты. 

https://time.kz/news/events/2020/11/10/25-medikov-zarazilis-covid-19-s-nachala-oktyabrya-v-pavlodarskoj-oblasti 
 
СКО 
Коронавирус в СКО: на пороге «красной зоны»  

В Северо-Казахстанской области отмечается рост числа инфицированных коронавирусом. Регион может попасть 
в «красную зону», передает корреспондент МИА «Казинформ».  

На брифинге региональной службы коммуникаций руководитель управления санитарно-эпидемиологического 
контроля города Петропавловска Асет Жуматаев рассказал о текущей ситуации с COVID-19. За минувшие сутки 
выявили 46 новых случаев инфицирования. Общее количество североказахстанцев с коронавирусом достигло 4 
776. Из них 1 754 - без симптомов заболевания. Смертность составляет 0,5%. Чаще всего – в 67% случаев – 
коронавирус выявляют среди людей, обратившихся за медицинской помощью. При профилактическом 
обследовании инфекцию обнаружили у 999 человек, или 21% инфицированных. И на третьем месте выявление 
коронавируса среди контактных – 595 человек, или 12%. Среди новых случаев инфицирования большую часть 
зарегистрировали в Петропавловске и Уалихановском районе.  

«За последние шесть дней в области 206 случаев. По сравнению с аналогичным периодом прошлой недели - с 
28 октября по 2 ноября - рост заболеваемости составил 37%, со 150 до 206 случаев. С начала регистрации 
заболеваемости коронавирус выявляли во всех возрастных категориях. Наибольший удельный вес отмечается в 
возрасте 60 лет и старше – 26%, 50-59 лет – 20% и 30-39 лет – 17%. С начала учебного года коронавирус выявили у 
40 школьников», - проинформировал А.Жуматаев. С 6 октября по 8 ноября через пункты пограничного контроля на 
автомобильных дорогах, граничащих с Россией, прошли 19 131 человек.  

Полторы тысячи человек прибыли без справок. Их отправляли в карантинные стационары для лабораторного 
обследования на COVID-19.  

Выявили 149 человек с положительным результатом. На территорию области не пропустили 103 иностранца, не 
имевших справки о прохождении теста на COVID-19. «Основными являются показатели заболеваемости на 100 
тысяч населения и число R, определяющее процент заражаемости. Если R выше 1 и показатель на 100 тысяч 
населения превышает 50, то тогда регион переходит в «красную зону».  

Сейчас по Северо-Казахстанской области число R составляет 1,025, показатель на 100 тысяч населения – 49. В 
зависимости от эпидемиологической ситуации решение о принятии дополнительных ограничительных мер примет 
межведомственная комиссия по нераспространению коронавируса», - сообщил А.Жуматаев. 

https://www.inform.kz/ru/koronavirus-v-sko-na-poroge-krasnoy-zony_a3716932\\ 

https://www.inform.kz/ru/novyy-infekcionnyy-gospital-v-temirtau-gotov-k-priemu-pacientov_a3716697
https://www.inform.kz/ru/dva-novyh-mobil-nyh-posta-transportnogo-kontrolya-poyavilis-v-karagandinskoy-oblasti_a3716965/
https://www.inform.kz/ru/dva-novyh-mobil-nyh-posta-transportnogo-kontrolya-poyavilis-v-karagandinskoy-oblasti_a3716965/
https://www.nur.kz/society/1883983-posty-resili-vystavit-vokrug-vsej-kostanajskoj-oblasti/?utm_source=clipboard&utm_medium=article-fragment
https://www.nur.kz/society/1883983-posty-resili-vystavit-vokrug-vsej-kostanajskoj-oblasti/?utm_source=clipboard&utm_medium=article-fragment
https://time.kz/news/events/2020/11/10/25-medikov-zarazilis-covid-19-s-nachala-oktyabrya-v-pavlodarskoj-oblasti
https://www.inform.kz/ru/koronavirus-v-sko-na-poroge-krasnoy-zony_a3716932/
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Пять сел открыли после карантина в СКО 

В пяти селах Северо-Казахстанской области сняли карантин. Новых случаев заражения COVID-19 там 
не выявили, передает Tengrinews.kz со ссылкой на «Хабар 24». 

Вместе с тем закрытыми остаются еще 11 населенных пунктов, в том числе Петропавловск. За сутки в регионе 
зарегистрировали 46 человек с положительным результатом ПЦР-теста. Санитарные врачи отмечают, что рост 
заболеваемости за последнюю неделю составил 37 процентов. 

«На территории области 4 организации занимаются ПЦР-исследованием. На сегодняшний день, насколько 
я знаю, цена варьируется от 8 тысяч и выше. В районах можно обратиться в соответствующие центральные 
районные больницы, в фильтры, где будут осуществлять заборы мазков. За истекшие сутки проведено 971 ПЦР-
исследование», — сообщил руководитель городского управления санитарно-эпидемиологического контроля Асет 
Жуматаев. 

https://news.mail.ru/society/44101316/?frommail=1 
Четверть населения СКО протестировали на коронавирус  

В Северо-Казахстанской области за минувшие сутки провели 971 ПЦР-тестирование на коронавирус, передает 
корреспондент МИА «Казинформ».  

На брифинге региональной службы коммуникаций руководитель управления санитарно-эпидемиологического 
контроля города Петропавловска Асет Жуматаев рассказал, что ежедневно по области проводят в среднем около 
одной тысячи ПЦР-тестов. С марта в регионе выполнили 138,5 тысячи ПЦР-исследований на коронавирус. Таким 
образом, исследование прошла четверть населения области. Из общего числа проведенных анализов 4 776, или 
3,4% оказались положительными. А.Жуматаев отметил, что 1 754 человек не имели каких-либо симптомов 
заболевания COVID-19. Основные лаборатории, имеющие оборудование для проведения ПЦР-анализа на 
коронавирус, находятся в Петропавловске. Их четыре. Стоимость исследования варьируется от 8 до 9 тысяч тенге. 
«Жители сельских населенных пунктов могут обратиться в центральные районные больницы. На фильтрах 
осуществляют забор биоматериала. Однако при появлении симптомов, не исключающих коронавирус, нужно 
оставаться дома, поставить в известность врача поликлиники или вызвать скорую помощь. Посещать 
медучреждения не рекомендуется во избежание распространения инфекции или заражения», - сказал А.Жуматаев. 
С 9 ноября, согласно Постановлению главного государственного врача на транспорте, выезд из области на 
железнодорожном или авиатранспорте возможен только при наличии справки с отрицательным результатом ПЦР-
исследования на коронавирус. Выдана она должна быть не позднее трех суток на момент выезда. При выезде из 
региона на автомобиле справка не требуется, но обязательна при въезде. Вполне ожидаемо, что нагрузка на ПЦР-
лаборатории увеличится. Пока их мощностей достаточно. В конце ноября ожидается открытие еще одной 
лаборатории. 

https://www.inform.kz/ru/chetvert-naseleniya-sko-protestirovali-na-koronavirus_a3716976 
11 населенных пунктов закрыты на карантин в СКО  

В Северо-Казахстанской области закрыты на карантин 10 населенных пунктов в восьми районах и город 
Петропавловск, передает корреспондент МИА «Казинформ».  

По информации пресс-службы департамента санитарно-эпидемиологического контроля, решение о закрытии 
населенных пунктов приняли, чтобы приостановить рост заражения и разобщить контакты среди жителей. С 9 
октября остаются закрытыми города Булаево района М. Жумабаева и Мамлютка Мамлютского района. В Есильском 
районе с 11 октября закрыт райцентр Явленка, с 17 октября – села Покровка и Чириковка. 24 октября объявили 
карантин в селе Кишкенеколь Уалихановского района. С 6 ноября на карантине село Горьковское Акжарского 
района, село Смирново Аккайынского района. Девятого ноября закрыли город Петропавловск, аул Бесколь 
Кызылжарского района и город Тайыншу Тайыншинского района. Сняли карантин с пяти населенных пунктов: сел 
Казанское и Ленинградское Акжарского района, Кирово и Чермошнянка Тайыншинского района, Повозочное района 
Шал акына. Новые случаи инфицирования здесь не зарегистрировали. 

https://www.inform.kz/ru/11-naselennyh-punktov-zakryty-na-karantin-v-sko_a3716941\ 
12 часов на блокпостах: как работают полицейские в СКО  

Корреспондент МИА «Казинформ» съездила на блокпост в Кызылжарском районе Северо-Казахстанской области 
и посмотрела, в каких условиях работают полицейские и медики. НОВОСТИ ПО ТЕМЕ Длительные свидания 
приостановили во всех колониях и тюрьмах Казахстана Как будут учиться во второй четверти школьники 
Акмолинской области Повторного заражения коронавирусом не зафиксировано в Алматы - Жандарек Бекшин 
Торговым центрам разрешили работать по воскресеньям в Алматы Девятого ноября по периметру Петропавловска 
выставили пять блокпостов. В город и район через них можно заехать и выехать , имея при себе справку об 
отрицательном ПЦР-анализе на коронавирус. Проезжают через блокпосты люди по медицинским показаниям и те, 
кто живут в пригороде и работают в Петропавловске. У них при себе должна быть справка с места работы. 

https://www.inform.kz/ru/12-chasov-na-blokpostah-kak-rabotayut-policeyskie-v-sko_a3716912 
 
Туркестанская  
Кокпар устроил во время карантина житель Туркестанской области  

Полицейские Туркестанской области привлекли сельчанина, организовавшего кокпар во время карантина, 
передает МИА «Казинформ» со ссылкой на ДП.  

В соответствии с постановлением главного санитарного врача в связи с распространением коронавирусной 
инфекции на территории Туркестанской области предусмотрено соблюдение карантинного режима, в том числе 
обязательное ношение масок и соблюдение социальной дистанции. Полицейские Толебийского района ежедневно 
проводят рейдовые мероприятия на предмет соблюдения и выявления нарушений требований карантина. В ходе 
рейдов участковые инспекторы в составе мобильных групп выявили, что в районе села Алгабас Толебийского 
района проводится состязание «кокпар». Как оказалось, на мероприятие собралось более 200 человек. Стражи 
порядка провели с участниками кокпара и местными жителями, не соблюдающих установленные требования 
карантина, разъяснительную работу о недопустимости нарушений ограничительных мер. Кроме того, в отношении 
организатора кокпара составили административный протокол по статье 425 КоАП РК «Нарушение требований 
законодательства в области санитарно-эпидемиологического благополучия населения, а также гигиенических 
нормативов». Собранные материалы полицейские направили в соответствующие органы для принятия законного 
решения. В результате нарушителя карантинного режима оштрафовали на 30 МРП. 

https://www.inform.kz/ru/kokpar-ustroil-vo-vremya-karantina-zhitel-turkestanskoy-oblasti_a3716861 
 

https://news.mail.ru/society/44101316/?frommail=1
https://www.inform.kz/ru/chetvert-naseleniya-sko-protestirovali-na-koronavirus_a3716976
https://www.inform.kz/ru/11-naselennyh-punktov-zakryty-na-karantin-v-sko_a3716941/
https://www.inform.kz/ru/12-chasov-na-blokpostah-kak-rabotayut-policeyskie-v-sko_a3716912
https://www.inform.kz/ru/kokpar-ustroil-vo-vremya-karantina-zhitel-turkestanskoy-oblasti_a3716861
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ООН.ВОЗ 
ВОЗ оценила ситуацию с распространением COVID-19 и назвала срок перелома в борьбе с 

пандемией 

Глава Всемирной организации здравоохранения Тедрос Адханом Гебрейеус признал, что распространение 
коронавирусной инфекции значительно ухудшилось и вышло за рамки чрезвычайной ситуации. 

Как сообщает издание «РИА Новости», на выступлении 73-й Всемирной ассамблеи чиновник заявил, что 
пандемия привела к чрезмерным нагрузкам на систему здравоохранения во всем мире, что, в свою очередь, 
негативно отражается на борьбе с другими заболеваниями, в том числе инфекционными. При этом Гебрейеус 
считает, что ситуацию можно переломить и взять под контроль. И произойдет это, по его мнению, не позднее чем в 
марте 2021 года. 

Глава ВОЗ пояснил, что именно к этому сроку наверняка будет закончена разработка вакцин, появятся средства 
для самостоятельного тестирования на коронавирус, а также будет произведено достаточное количество аппаратов 
искусственной вентиляции легких и средств индивидуальной защиты. При этом Гебрейеус отметил, что к прививке 
от COVID-19 стоит относиться как к «глобальному благу, а не частному сырьевому товару». 

Напомним, что пандемия охватила весь мир в январе 2020 года, к марту ситуация стала близка к критической, 
затем наступил спад, но в октябре случилась новая вспышка, которую многие принимают за вторую волну 
заболеваемости. На данный момент в мире количество подтвержденных случаев инфицирования вплотную 
приблизилось к 51 миллиону человек, из них в России – 1,8 миллиона, за прошедшие сутки зарегистрировано 20 977 
новых больных. На первом месте печального рейтинга расположились США, где количество инфицированных 
перешагнуло отметку в 10 миллионов, на втором месте – Индия с 8,5 миллионами, на третьем – Бразилия с 5,7 
миллионами. 

https://www.passion.ru/news/zdorove/voz-ocenila-situaciyu-s-rasprostraneniem-covid-19-i-nazvala-srok-pereloma-v-
borbe-s-pandemiei-10-11-2020.htm?utm_source=smi2&utm_medium=exchange&es=smi2 

Вакцина против коронавируса фундаментально изменит ход пандемии -  ВОЗ  

Вакцина против коронавирусной инфекции, которая может быть доступной к марту следующего года для 
наиболее уязвимых групп населения, а также другие достижения фундаментально поменяют ход пандемии, считает 
Брюс Эйлвард, советник гендиректора ВОЗ и руководитель работы акселератора ВОЗ по обеспечению доступа к 
вакцинам, передает МИА «Казинформ» со ссылкой на Reuters.  

Во время выступления на возобновлённом ежегодном министерском собрании Брюс Эйлвард оценил последнюю 
стадию испытания вакцины против коронавирусной инфекции, разработанной Pfizer Inc's PFE.N, как 
«положительную». «Большую часть работы нам еще предстоит выполнить, это всего лишь промежуточные 
результаты.… Однако сегодня мы получили положительные результаты, которые позволяют нам надеяться на 
лучшее для всего мира в будущем», - рассказал он во время мероприятия, на котором участвовали представители 
из 194 стран. По его словам, к марту ситуация с коронавирусным кризисом может фундаментально поменяться в 
результате большого количества работы, проводимой по всему миру. Компания Pfizer оценила последнюю стадию 
тестирования ее вакцины против вируса эффективной на 90%. Вакцина-кандидат компаний Pfizer и BioNTech не 
была изначально в списке вакцин фонда ВТО COVAX Facility, созданного для равного финансирования и 
дистрибуции вакцин по всему миру. Однако компании проявили интерес к данной программе. Обе компании - Pfizer и 
BioNTech, заявили о готовности запросить разрешения американских властей на использование вакцин для 
экстренного применения уже в этом месяце. Брюс Эйлвард также заявил, что мир готов расширить проведение 
тестов на коронавирусную инфекцию, учитывая нынешние возможности в диагностике, а также, что на данный 
момент существует достаточное количество путей по сокращению риска смерти от вируса. Он подчеркнул, что с 
сегодняшними новостями (о вакцине) мир находится на пороге готовности внедрения вакцинации населения, 
входящего в группу повышенного риска в конце первого квартала или в начале второго квартала следующего года. 
По его мнению, нехватка финансированных средств в количестве 4,5 миллиардов долларов может снизить доступ к 
тестам, медикаментам, и вакцине в странах со средней и низкой заработной платой. 

https://www.inform.kz/ru/vakcina-protiv-koronavirusa-fundamental-no-izmenit-hod-pandemii-voz_a3716773\ 
ВОЗ рассчитывает вскоре получить данные по новой вакцине от COVID-19 

Представитель пресс-службы Всемирной организации здравоохранения (ВОЗ) Амна Смейлбегович заявила, что 
организация рассчитывает в ближайшее время получить более подробные данные по новой вакцине от 
коронавирусной инфекции COVID-19. 

 «ВОЗ находится в контакте с Pfizer, и мы в ближайшее время рассчитываем получить информацию», — 
цитирует её РИА Новости. 

Ранее глава ВОЗ Тедрос Адханом Гебрейесус назвал обнадёживающими сообщения о результатах испытаний 
вакцины от коронавируса Pfizer и BioNTech. 

9 ноября Pfizer и BioNTech сообщили об успешной третьей фазе клинических испытаний своей вакцины. По 
результатам исследований она показала эффективность в 90% в предотвращении инфицирования COVID-19. 

https://russian.rt.com/world/news/801705-voz-vakcina-koronavirus-dannye 
 

СТРАНЫ БЛИЖНЕГО ЗАРУБЕЖЬЯ 
 
КНР 
Китай прокомментировал инцидент с участником испытаний вакцины от COVID 
Инцидент с участником испытаний китайской вакцины Coronavac в Бразилии не имеет отношения к 

самому препарату, заявил официальный представитель МИД КНР Ван Вэньбинь. 

Ранее бразильское агентство по надзору за здоровьем Anvisa временно остановило испытания вакцины 
Coronavac китайской лаборатории Sinovac в связи с «серьезным инцидентом». 

«Серьезными эффектами» считают смерть или потенциально смертельный эффект, инвалидность, 
госпитализацию, передачу инфекции через медицинское устройство или клинически значимое событие. Препарат 
Coronavac находится в третьей фазе клинических испытаний с участием тысяч человек. Добровольцы, которым уже 
сделали инъекции, продолжают находиться под наблюдением исследователей. 

https://ria.ru/20201109/emergency-1583757316.html
https://www.passion.ru/news/zdorove/voz-ocenila-situaciyu-s-rasprostraneniem-covid-19-i-nazvala-srok-pereloma-v-borbe-s-pandemiei-10-11-2020.htm?utm_source=smi2&utm_medium=exchange&es=smi2
https://www.passion.ru/news/zdorove/voz-ocenila-situaciyu-s-rasprostraneniem-covid-19-i-nazvala-srok-pereloma-v-borbe-s-pandemiei-10-11-2020.htm?utm_source=smi2&utm_medium=exchange&es=smi2
https://www.inform.kz/ru/vakcina-protiv-koronavirusa-fundamental-no-izmenit-hod-pandemii-voz_a3716773/
https://ria.ru/
https://russian.rt.com/world/news/801263-voz-pfizer-vakcina
https://russian.rt.com/world/news/801263-voz-pfizer-vakcina
https://russian.rt.com/world/news/801187-pfizer-ispytaniya-vakciny
https://russian.rt.com/world/news/801705-voz-vakcina-koronavirus-dannye


14 

 

«Мы обратили внимание на то, что компания Sinovac Biotech уже сделала заявление. Согласно заключению 
исследовательского института бразильского партнера, этот инцидент не связан с вакциной», – передает РИА 
«Новости» слова дипломата. 

Он подчеркнул, что Sinovac поддерживает контакт с бразильским партнером по этому вопросу. 
Ранее сообщалось, что в Китае официально презентуют собственные варианты вакцин, и, судя по заявлениям из 

Бразилии (где идут клинические испытания китайской вакцины от компании Sinovac Biotech), ожидалось, что она 
будет доступна уже в декабре. 

https://vz.ru/news/2020/11/10/1069813.html 
 
ЕАЭС 
О заседании Совета главных государственных санитарных врачей стран ЕАЭС  
10.11.2020 г.9 ноября 2020 года в режиме видеоконференцсвязи состоялось 17-е заседание Совета 

руководителей уполномоченных органов в области санитарно-эпидемиологического благополучия населения 
государств-членов Евразийского экономического союза (Совет руководителей). 

Мероприятие прошло под председательством руководителя Роспотребнадзора - Главного государственного 
санитарного врача Российской Федерации Анны Поповой, участие в нем приняли главные государственные 
санитарные врачи стран Евразийского экономического союза, а также представители профильных ведомств 
Узбекистана и Таджикистана. 

Члены Совета продолжили обсуждение вопроса возможного использования на пространстве ЕАЭС 
информационной системы для обеспечения трансграничных поездок в условиях пандемии - «Путешествую без 
COVID-19», разработанной Евразийским банком развития. В частности, Роспотребнадзор представил итоги первых 
экспертных консультаций санитарно-эпидемиологических служб стран-членов ЕАЭС по внедрению указанной 
инициативы, а также сообщил о готовящемся проведении второго совещания экспертов ЕАЭС по данному вопросу. 
Указанные экспертные консультации помогут выработать согласованную позицию профильных служб стран-членов 
ЕАЭС относительно использования информационной платформы «Путешествую без COVID-19» на площадке 
Союза. 

Рассмотрена текущая эпидемическая ситуация в странах ЕАЭС, связанная с распространением новой 
коронавирусной инфекции (COVID-19). В связи с сезонным ростом заболеваемости респираторными инфекциями в 
странах региона наблюдается рост новых фиксируемых случаев COVID-19. При этом профильным службам удаётся 
сдерживать распространение заболевания, путем применения противоэпидемических мероприятий, наращивания 
кадрового и лабораторно-технического потенциала, расширения стационарной и поликлинической базы. 
Эпидемическая ситуация находится под постоянным контролем. 

В заключение совещания Роспотребнадзор пригласил членов Совета руководителей принять участие в 
виртуальном симпозиуме «Пандемия COVID-19: вызов современной науке», который состоится 17 ноября, и 
международной конференции по борьбе с COVID-19 и другими инфекционными болезнями, намеченной на 9-10 
декабря в Санкт-Петербурге. 

https://www.rospotrebnadzor.ru/about/info/news/news_details.php?ELEMENT_ID=15927 
О подтвержденных случаях новой коронавирусной инфекции COVID-2019 в России 

10.11.2020 г.За последние сутки в России выявлено 20 977 новых случаев коронавируса в 85 регионах. 
Все госпитализированные находятся в инфекционных боксах. Результаты подтверждены в установленном 

порядке. Определён круг лиц, с которыми они контактировали. Ведётся работа по помещению контактных лиц под 
медицинское наблюдение. Проводится их лабораторное обследование. 

Всего на сегодняшний день в России  выявлено 1 817 109 случаев коронавируса в 85 регионах. За весь период 
выписан по выздоровлению 1 350 741 человек. 

Всем гражданам, а особенно лицам группы риска (пожилым, людям с хроническими заболеваниями) необходимо 
максимально сократить посещение общественных мест, соблюдать правила личной гигиены, при ухудшении 
самочувствия остаться дома и обратиться за медицинской помощью. 

Ситуация находится на контроле Оперативного штаба по предупреждению завоза и распространения новой 
коронавирусной инфекции на территории Российской Федерации. 

https://www.rospotrebnadzor.ru/about/info/news/news_details.php?ELEMENT_ID=15928 
 
Россия 
Путин отметил готовность России к сотрудничеству по вакцине от COVID-19 

Россия готова к сотрудничеству по вакцинам от коронавируса, согласна работать со всеми странами мира, 
заявил российский президент Владимир Путин. 

 «Готовы к сотрудничеству и… предлагаем не политизировать все эти процессы, исходить из того, что людям на 
всей планете сегодня… такие препараты нужны. Мы готовы работать со всеми странами мира», — сказал он в ходе 
саммита ШОС. 

https://russian.rt.com/russia/news/801588-putin-vakcina-sotrudnichestvo 
Работников смогут переводить на удаленную занятость по решению органов власти 

Согласно поправке к законопроекту об особенностях дистанционной работы, согласие сотрудников при этом 
не требуется. 

МОСКВА, 10 ноября. /ТАСС/. Органы государственной власти и местного самоуправления получат право 

принимать решения о временном переводе работников на удаленную занятость в случае чрезвычайных 
обстоятельств. Об этом говорится в поправке к законопроекту об особенностях дистанционной работы, текст 
которой имеется в распоряжении ТАСС. 

«В случаях катастрофы природного или техногенного характера, производственной аварии, несчастного случая 
на производстве, пожара, наводнения, землетрясения, эпидемии, эпизоотии, а также по решению органа 
государственной власти и (или) органов местного самоуправления и любых исключительных случаях, ставящих под 
угрозу жизнь или нормальные жизненные условия всего населения или его части, по инициативе работодателя 
работник может быть временно переведен на дистанционную работу на период действия указанных 
обстоятельств», — указывается в тексте. 

Согласно поправке, согласие сотрудников на такой перевод не требуется. «При этом работодатель обеспечивает 
такого работника необходимым для выполнения трудовой функции дистанционно оборудованием, программно-
техническими средствами, средствами защиты информации и иными средствами, либо компенсирует работнику 

http://www.rian.ru/
http://www.rian.ru/
https://www.youtube.com/watch?v=X2oVRPQEC_U
https://www.reuters.com/article/us-health-coronavirus-brazil-vaccine/brazil-trials-of-sinovac-covid-19-vaccine-show-promising-results-governor-idUSKBN2602O1
https://vz.ru/news/2020/11/10/1069813.html
https://www.rospotrebnadzor.ru/about/info/news/news_details.php?ELEMENT_ID=15927
https://www.rospotrebnadzor.ru/about/info/news/news_details.php?ELEMENT_ID=15928
https://russian.rt.com/russia/news/801588-putin-vakcina-sotrudnichestvo
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расходы в связи с использованием принадлежащего работнику или арендованного им соответствующего 
оборудования или средств», — гарантируется инициативой. 

Как уточняется в тексте, перевод на временную дистанционную работу по перечисленным основаниям 
не повлечет изменений в трудовой договор: 

По окончании срока такого перевода (но в любом случае не позднее окончания действия обстоятельства 
(случая), в связи с которым такой перевод устанавливался) работодатель обязан предоставить работнику прежнюю 
работу, предусмотренную трудовым договором, а работник обязан приступить к ее выполнению. 

Ранее один из авторов инициативы, первый заместитель главы думских единороссов Андрей Исаев уточнял, 
что документ планируется принять во втором и третьем чтениях до конца ноября, он должен вступить в силу 
с 1 января 2021 года. 

Законопроект о регулировании дистанционной работы, авторами которого стали депутаты и сенаторы во главе 
с председателями обеих палат Федерального собрания, был принят Госдумой в первом чтении 21 июля. Документ 
содержит нормы, касающиеся рабочего времени и отдыха дистанционных работников (в частности, право быть 
офлайн), регламентирует типы удаленной занятости, основания для их применения, а также порядок 
взаимодействия работника и работодателя. 

https://news.mail.ru/politics/44090023/?frommail=1 
Информационный бюллетень о ситуации и принимаемых мерах по недопущению распространения 

заболеваний, вызванных новым коронавирусом 
10.11.2020 г.В связи с неблагополучной ситуацией по новой коронавирусной инфекции в мире, 

Роспотребнадзором организован и проводится комплекс 
противоэпидемических и профилактических мероприятий. В мире по 
состоянию на 10.11.2020 зарегистрировано 50 854 712 подтверждённых 
случаев (прирост за сутки 546 148 случаев; 1,09%), 1 262 316 
летальных исхода (прирост за сутки 7 299; 0,58%). 

Рис. Эпидемическая динамика ежедневного выявления новых 
больных COVID-19 в Китае и мире 

По общему количеству выявленных случаев среди регионов мира 
первое место занимает Американский регион (22 049 242), здесь же 
зафиксировано наибольшее количество летальных исходов (662 554). 
Наибольший прирост общего числа случаев зафиксирован в 
Европейском регионе (266 658 или 2,00%), и максимальный прирост 
летальных исходов за сутки (3 807 или 1,22%). 

Во всех пунктах пропуска через государственную границу 
Российской Федерации Роспотребнадзором проводится усиленный 

двойной контроль прибывающих из неблагополучных регионов лиц с использованием стационарного и переносного 
тепловизионного оборудования. 

В период с 31.12.2019 по состоянию на 08.11.2020 досмотрено 11 420 884 человек, за этот период выявлено 786 
человек с признаками инфекционных болезней. Во всех случаях проведен полный комплекс мер, позволивший не 
допустить осложнений эпидемиологической обстановки. 

Организовано медицинское наблюдение за всеми прибывающими, их анкетирование и передача под 
медицинское наблюдение по месту жительства. Под медицинским наблюдением в целом по России за истекший 
период 2020 г. находилось 4 156 494 человека, по состоянию на 08.11.2020 под контролем остаются 426 075 
человек. 

Для клинически здоровых лиц, не имеющих возможностей изолированного проживания, в субъектах Российской 
Федерации предусмотрено 412 обсерваторов на 39 564 места, из них развернуто 150 обсерваторов на 18 537 мест, 
где размещено 2 561 человек. 

Все лица с симптомами острых респираторных инфекций (ОРВИ), прибывшие из неблагополучных стран, 
изолированы, госпитализированы и обследованы лабораторно на весь перечень возможных возбудителей ОРВИ, 
включая новую коронавирусную инфекцию.  

В настоящее время все центры гигиены и эпидемиологии Роспотребнадзора в субъектах Российской Федерации 
обеспечены диагностическими тест-системами для выявления нового коронавируса, оперативно разработанными 
Государственным научным центром «Вектор» Роспотребнадзора и зарегистрированными в официальном порядке, 
определен порядок лабораторной диагностики. 

Учреждениями Роспотребнадзора и медицинскими организациями по состоянию на 09.11.2020 проведено 65 606 
582 лабораторных исследования на наличие нового коронавируса в материале от людей, в том числе из числа 
прибывших из стран, неблагополучных по новой коронавирусной инфекции. 

В целях полной оценки ситуации вместе с мониторингом по заболеваемости сезонным гриппом и ОРВИ, 
Роспотребнадзор продолжает оперативное слежение за заболеваемостью внебольничными пневмониями во всех 
субъектах Российской Федерации, в отношении которых превышения среднемноголетних показателей не отмечено. 

Роспотребнадзором в целях организации и проведения противоэпидемических мер суммарно издано более 300 
нормативных, методических и рекомендательных документов. 

В том числе, в настоящее время обращается особое внимание на проведение дезинфекционных мер в 
транспортных узлах и на транспортных средствах, специальных режимов по обработке помещений, столовой 
посуды и инвентаря во всех предприятиях общественного питания, о чем подготовлены и направлены 
соответствующие рекомендации в адрес Минтранса России и в адрес органов исполнительной власти субъектов 
Российской Федерации. 

Реализация комплекса мероприятий Роспотребнадзором проводится в рамках Национального плана по 
предупреждению завоза и распространения новой коронавирусной инфекции на территории Российской Федерации, 
утвержденного Председателем Правительства Российской Федерации, постановлений Главного государственного 
санитарного врача Российской Федерации от 24.01.2020 № 2 «О мероприятиях по недопущению распространения 
новой коронавирусной инфекции, вызванной 2019-nCoV», от 31.01.2020 № 3 «О проведении дополнительных 
санитарно-противоэпидемических (профилактических) мероприятий по недопущению завоза и распространения 
новой коронавирусной инфекции, вызванной 2019-nCoV» и от 02.03.2020 № 5 «О дополнительных мерах по 
снижению рисков завоза и распространения COVID-2019», от 13.03.2020 № 6 «О дополнительных мерах по 
снижению рисков распространения COVID-2019», от 18.03.2020 № 7 «Об обеспечении режима изоляции в целях 

https://news.mail.ru/company/gosduma/
https://news.mail.ru/politics/44090023/?frommail=1
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предотвращения распространения COVID-2019», от 30.01.2020 № 9 «О дополнительных мерах по недопущению 
распространения COVID-2019». 

Постановлением Главного государственного санитарного врача Российской Федерации от 18.09.2020 № 27 
(зарегистрировано в Минюсте России 23.09.2020 № 59987) внесены изменения в постановление Главного 
государственного санитарного врача Российской Федерации от 18.03.2020 № 7 «Об обеспечении режима изоляции в 
целях предотвращения распространения COVID-2019», предусматривающие соблюдение российскими гражданами, 
возвращающимися из зарубежных стран, режима самоизоляции до получения результатов тестирования на COVI-19 
методом ПЦР. Работодателям обеспечить информирование работников, выезжающих из Российской Федерации, о 
необходимости лабораторных исследований на COVID-19 методом ПЦР в течение трех календарных дней со дня 
прибытия работника на территорию Российской Федерации, а также соблюдения режима изоляции по месту 
жительства (пребывания) до получения результатов указанного лабораторного исследования. 

Для организаций различных отраслей (агропромышленный комплекс, предприятия торговли и общепита, 
транспорта и транспортных предприятий, строительная отрасль) разработаны рекомендации по организации работы 
в условиях сохранения рисков распространения COVID-19. 

8 мая 2020 года Главным государственным санитарным врачом Российской Федерации утверждены 
методические рекомендации МР 3.1.0178-20 «Определение комплекса мероприятий, а также показателей, 
являющихся основанием для поэтапного снятия ограничительных мероприятий в условиях эпидемического 
распространения COVID-19». 

В соответствии с указанными методическими рекомендациями решения о поэтапном снятии ограничений 
принимаются высшими должностными лицами субъектов Российской Федерации (руководителями высших 
исполнительных органов государственной власти субъектов Российской Федерации) на основании предложений, 
предписаний главных государственных санитарных врачей субъектов Российской Федерации. 

Проведение противоэпидемических мероприятий продолжается, ситуация находится на строгом контроле 
Роспотребнадзора. 

https://www.rospotrebnadzor.ru/about/info/news/news_details.php?ELEMENT_ID=15926 
В Москве ограничат работу развлекательной и спортивной индустрии  
Мэр Москвы Сергей Собянин сообщил о дополнительных ограничениях, необходимых для сдерживания 

распространения коронавируса. В первую очередь они коснутся работы ночных клубов, ресторанов, театрах, 
кино и концертных залов. 

В своем личном блоге глава города сообщил о том, что уровень заболеваемости в Москве стал критичным. 9 
ноября был побит очередной антирекорд — 6897 новых случаев за сутки. В конце октября доля положительных 
тестов выросла до 5,8%, а затем и – до 7,5% и, как отметил Собянин, в ближайшие недели ситуация будет 
ухудшаться. В связи с этим было принято решение ввести новый пакет ограничительных мер, которые будут 
действовать два месяца, с 13 ноября по 15 января 2020 года. 

Так, студенты всех городских вузов и колледжей переходят на дистанционное обучение. Правительство Москвы 
рекомендует федеральным и частным учебным заведениям принять аналогичное решение. Школьники и студенты 
должны соблюдать домашний режим. Их транспортные карты будут заблокированы на срок действия ограничений. 

В ресторанах, барах и кафе запрещается обслуживать посетителей с 23.00 до 6.00. Они также должны 
использовать QR-коды для регистрации посетителей. Эти ограничения не коснутся заведений, которые готовят еду 
на вынос или для доставки. 

Максимальное число зрителей в театрах, кинотеатрах и концертных залах не должно превышать 25% общей 
вместимости зала. Также временно приостанавливается проведение культурных, развлекательных и 
просветительских мероприятий со зрителями. Собянин отметил, что эти ограничения не распространяются на 
официальные мероприятия от органов исполнительной власти. 

Любые спортивные мероприятия со зрителями разрешаются только при согласовании с органами власти. Кроме 
того, приостанавливается работы детских лагерей дневного пребывания и детских развлекательных центров, 
расположенных в зданиях. На мероприятия на открытом воздухе ограничения не распространяются. 

Сергей Собянин подчеркнул, что все эти меры не только сдержат распространение коронавируса, но и избавят 
развлекательную индустрию от ненужных трат, которые приносят внезапные отмены концертов и других 
праздничных мероприятий в преддверии Нового Года. 

https://medportal.ru/mednovosti/v-moskve-ogranichat-rabotu-razvlekatelnoy-i-sportivnoy-indus/ 
В Алтайском крае у трех медиков, привитых вакциной «Спутник V», выявили коронавирус 
БАРНАУЛ, 10 ноября. /ТАСС/. Тесты на коронавирус у троих медиков в Алтайском крае, одними из первых 

получивших вакцину «Спутник V», показали положительный результат. Об этом во вторник сообщили в управлении 
печати и массовых коммуникаций региона. 

Прослушать новость 
Ранее сообщалось, что в первой партии вакцин в Алтайский край поступило 42 комплекта вакцины. Вторая 

партия вакцины против коронавируса, как сообщал 5 октября на пресс-конференции главный инфекционист региона 
Валерий Шевченко, в объеме около 2 тыс. доз поступит в край в первом квартале 2021 года. 

«В Алтайском крае три медика из 42, которые первыми поставили прививки от коронавирусной инфекции 
(вакциной “Спутник V”), заразились коронавирусом. Иммунитет у заболевших медиков, прошедших вакцинирование, 
вероятно, к моменту встречи с возбудителем COVID-19 сформироваться не успел. Только это могло стать причиной 
заражения медиков», — говорится в распространенном сообщении ведомства. 

Как сообщают в управлении, по информации разработчиков, вакцина двухкомпонентная: через три недели после 
первой инъекции человек получает вторую. Вакцинированным и, соответственно, защищенным от коронавирусной 
инфекции человек считается только через три недели после второй прививки, поскольку все это время идет процесс 
формирования иммунитета. 

По данным оперштаба региона, за прошедшие сутки в Алтайском крае зарегистрировано 234 новых случая 
вируса, всего за время пандемии — 21 499 случаев. 

https://news.mail.ru/incident/44102773/?frommail=1 
 
Украина 
На Украине за сутки зафиксировали 10,8 тысячи случаев коронавируса  

Украинские медики за прошедшие сутки зарегистрировали 10 842 новых случая коронавируса, сообщил министр 
здравоохранения страны Максим Степанов. Это максимум с начала пандемии. 

https://www.rospotrebnadzor.ru/about/info/news/news_details.php?ELEMENT_ID=15926
https://www.sobyanin.ru/koronavirus-resheniya-10-11-2020
https://medportal.ru/mednovosti/v-moskve-ogranichat-rabotu-razvlekatelnoy-i-sportivnoy-indus/
https://news.mail.ru/incident/44102773/?frommail=1
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 «За прошедшие сутки на Украине зафиксировано 10 842 новых случая коронавирусной болезни COVID-19 (из 
них детей — 410, медработников — 445)», — написал глава Минздрава в Facebook. 

По его словам, за день госпитализированы 1252 человека, летальных случаев — 191, выздоровели 5514 
человек. 

https://russian.rt.com/ussr/news/801469-ukraina-sluchai-koronavirus 
Зеленский попросил Меркель помочь Украине в получении вакцины от COVID-19 

Украинский президент Владимир Зеленский во время телефонного разговора попросил канцлера Германии 
Ангелу Меркель помочь Украине в получении вакцины от COVID-19, которая разрабатывается компаниями BioNTech 
и Pfizer. 

Об этом сообщает офис президента Украины. 
«Мы приветствуем прорыв, достигнутый немецкой фирмой BioNTech совместно с американской компанией Pfizer 

в разработке вакцины от коронавируса... Просил бы вашего содействия в учёте интересов Украины при 
планировании поставок вакцины от коронавируса», — отметил Зеленский. 

Уточняется, что украинский лидер также попросил канцлера Германии «о расширении доступа Украины к 
вакцине против коронавируса, которая сейчас разрабатывается в рамках международного фонда COVAX». 

Ранее Зеленский анонсировал производство «уникальной» украинской вакцины от коронавирусной инфекции. 
Вместе с этим он заявил о готовности испытать на себе украинскую вакцину в случае успешных испытаний 

препарата. 
https://russian.rt.com/ussr/news/801733-zelenskii-merkel-vakcina-koronavirus 
Кравчук выступил за прямой диалог с Донбассом по коронавирусу 
Глава украинской делегации в Контактной группе по урегулированию конфликта на востоке Украины 

Леонид Кравчук выразил мнение, что учителя и врачи с подконтрольных и неподконтрольных Киеву 
территорий Донбасса могут вести прямой диалог, в том числе и по проблеме коронавируса. 

По словам Кравчука, прямой диалог возможен, например, когда «учителя с неконтролируемых [Киевом] 
территорий и контролируемых встречаются и обсуждают вопросы, и не только учителя, но и врачи», передает ТАСС. 

Глава украинской делегации в Контактной группе полагает, что предметом обсуждения мог бы стать 
коронавирус. «Это важная и актуальная тема», – подчеркнул Кравчук в интервью интернет-порталу «Клименко 
тайм». 

Представитель Киева выразил уверенность в том, что подобный диалог между территориями первоначально 
должен развиваться на уровне гражданского общества. Среди его тем, добавил он, также может быть система 
местного самоуправления. «Надо начинать с чего-то небольшого, чтобы добиться большого. Нельзя сразу решить 
все вопросы на самом высоком уровне, когда ничего не решено внизу», – подчеркнул Кравчук. 

https://vz.ru/news/2020/11/9/1069745.html 
 
Молдова 
В Молдавии за сутки выявили более 900 новых случаев коронавируса  

В Молдавии за сутки подтвердили 915 новых случаев заболевания коронавирусной инфекцией COVID-19, общее 
число заболевших — 83 592. 

Об этом сообщает пресс-служба Минздрава республики. 
«Сегодня (10 ноября. — RT) в Молдавии было зарегистрировано ещё 915 новых случаев инфицирования 

коронавирусом… Общее число людей, у которых диагностирован коронавирус, достигло 83 592», — сказали в 
ведомстве. 

Уточняется, что всего в стране от коронавирусной инфекции вылечились 64 826 человек, 1930 пациентов с 
COVID-19 скончались. 

Ранее министр внутренних дел Молдавии Павел Войку сообщил о своём повторном заболевании 
коронавирусной инфекцией СOVID-19. 

https://russian.rt.com/ussr/news/801736-moldaviya-koronavirus-statistika 
 
Беларусь 
Число случаев коронавируса в Белоруссии превысило 108 тысяч  

В Белоруссии общее число выявленных случаев заболевания коронавирусной инфекцией COVID-19 достигло 
108 300. 

Об этом сообщает БЕЛТА со ссылкой на Минздрав страны. 
Отмечается, что по состоянию на 10 ноября в Белоруссии выздоровели и выписаны 91 646 пациентов. 
За время эпидемии в стране умерли 1016 пациентов с подтверждённым COVID-19. 
https://russian.rt.com/ussr/news/801636-belorussiya-koronavirus-statistika 
 

СТРАНЫ ДАЛЬНЕГО ЗАРУБЕЖЬЯ 
Япония готовится к третьей волне коронавируса 

Правительственный консультативный комитет Японии по COVID-19 готовится ввести новые меры 
противодействия пандемии коронавируса, передает Tengrinews.kz cо ссылкой на The Japan Times. 

Группа экспертов планирует ввести тесты на коронавирус в заведениях общественного питания во время 
третьей волны. Они подчеркнули необходимость консультации и распространения соответствующей информации в 
иностранных сообществах, университетах и школах на фоне увеличения числа бессимптомных носителей. 

В ответ на недавний всплеск инфекций на Хоккайдо, где уже перешли на третью стадию, главный секретарь 
кабинета министров Японии Кацунобу Като сказал о возможности исключения популярного туристического 
направления Go To Travel. Эксперты в области здравоохранения заявили, что третья волна и рост числа инфекций 
на Хоккайдо и в других северных районах может быть результатом того, что люди проводят время в плохо 
проветриваемых помещениях. 

Премьер-министр Японии Есихидэ Суга отметил, что ежедневное количество новых случаев заражения по всей 
стране превысило 1000 за последние три дня. Он напомнил, что стране необходимо проявлять максимальную 
бдительность, чтобы справиться с ситуацией. 

https://www.facebook.com/maksym.stepanov.official/posts/815660705643593
https://russian.rt.com/ussr/news/801469-ukraina-sluchai-koronavirus
https://www.president.gov.ua/ru/news/volodimir-zelenskij-obgovoriv-z-angeloyu-merkel-situaciyu-na-65057
https://russian.rt.com/ussr/news/795127-zelenskiy-vakcina-covid
https://russian.rt.com/ussr/news/795282-zelenskii-ispytaniya-vakcina-ukrainskaya
https://russian.rt.com/ussr/news/801733-zelenskii-merkel-vakcina-koronavirus
http://tass.ru/
https://vz.ru/news/2020/11/9/1069745.html
https://msmps.gov.md/comunicare/comunicate/915-cazuri-de-covid-19-inregistrate-in-ultimele-24-ore/
https://russian.rt.com/ussr/news/791475-moldaviya-ministr-koronavirus
https://russian.rt.com/ussr/news/791475-moldaviya-ministr-koronavirus
https://russian.rt.com/ussr/news/801736-moldaviya-koronavirus-statistika
https://www.belta.by/society/view/v-belarusi-vyzdoroveli-i-vypisany-91-646-patsientov-s-covid-19-414975-2020/
https://russian.rt.com/ussr/news/801636-belorussiya-koronavirus-statistika
https://tengrinews.kz/
https://www.japantimes.co.jp/news/2020/11/10/national/science-health/japan-coronavirus-panel-surge-infections/
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"Мы стремимся предотвратить распространение инфекций, защитить жизнь и здоровье людей. И будем 
проводить широкомасштабные и интенсивные тесты на коронавирус в определенных областях и направлять туда 
экспертов", - подчеркнул премьер-министр. 

Ранее Япония заявляла, что страна находится в самой середине второй волны, но там ожидают третью и 
четвертую волну. 

https://tengrinews.kz/asia/yaponiya-gotovitsya-k-tretey-volne-koronavirusa-419705/ 
Число случаев коронавируса в Иране превысило 700 тысяч  

Официальный представитель Минздрава Ирана Сима Садат Лари в эфире телеканала IRINN заявила, что число 
случаев коронавирусной инфекции COVID-19 в стране превысило 700 тыс. 

Как пишет РИА Новости, Лари отметила, что за 24 часа в стране удалось выявить 10 339 новых 
случаев инфицирования COVID-19, скончались от коронавируса 453 человека. 

Общее число заболевших в стране достигло 703 288, а жертв — 39 202.  
https://russian.rt.com/world/news/801633-iran-koronavirus-statistika 
За сутки в Турции выявили более 2500 случаев коронавируса 

В Турции за сутки выявили 2529 новых случаев инфицирования COVID-19. Об этом свидетельствуют данные 
Минздрава страны. 

Общее число выявленных случаев заболевания достигло 399 360. 
Отмечается, что за сутки умерли 87 пациентов с подтверждённой коронавирусной инфекцией COVID-19, всего 

скончались 11 059 человек. 
Число вылечившихся превысило 342 тыс. 
Ранее в Турции из-за коронавируса умер турист из России. 
https://russian.rt.com/world/news/801744-turciya-koronavirus-statistika 
 
Супруги-миллиардеры из Германии создали вакцину от COVID-19, способную "изменить мир"  

Супруги из Германии разработали вакцину, эффективную в 90 процентах случаев. Иммунологи Угур Сахин и 
Озлем Туречи являются основателями фармацевтической компании, передает Mail Online. Основатели 
фармацевтической компании BioNTech Угур Сахин и Озлем Туречи заявили, что их разработка действенна в 90 
процентах случаях. Председатели Pfizer назвали этот прорыв "великим днем для науки и человечества", а 
независимые эксперты заявили, что результаты были "превосходными и впечатляющими". Фото: PA Pfizer 
планируют произвести до 1,3 миллиарда доз вакцины в 2021 году. 55-летний Угур Сахин и 53-летняя Озлем Туречи 
являются потомками эмигрантов из Турции, сейчас живут в Германии. Сахин является профессором и 
исследователем, специализирующемся на иммунотерапии. Его супруга Озлем Туречи - иммунолог. Медицинские 
исследования, в частности в сфере онкологии, стали для них общей страстью. Как признается Озлем, они с мужем 
настолько увлечены медициной, что даже в день свадьбы нашли время для исследований в лаборатории. ЧИТАЙТЕ 
ТАКЖЕ "Величайший прогресс": вакцина против COVID-19 показала эффективность на 90 процентов Фото: Biontech 
В 2008 году пара стала соучредителями фармацевтической компании BioNTech с целью разработки гораздо более 
широкого спектра инструментов иммунотерапии рака. По данным немецкой газеты Welt am Sonntag, супруги сейчас 
входят в сотню самых богатых немцев.  

https://www.nur.kz/world/1883845-suprugi-milliardery-iz-germanii-sozdali-vakcinu-ot-covid-19-sposobnuu-izmenit-
mir/?utm_source=clipboard&utm_medium=article-fragment 

В Бельгии будут производить вакцину против COVID-19  

Бельгийский филиал американской фармацевтической группы Pfizer в муниципалитете Пуурс города Антверпен 
станет одним из двух мест, выбранных для производства вакцины против COVID-19, передает собственный 
корреспондент МИА «Казинформ».  

В понедельник Pfizer и BioNtech объявили, что разработанная ими вакцина против COVID-19 эффективна на 90% 
после первого промежуточного анализа третьей фазы исследований - последнего этапа перед подачей заявки на 
одобрение. Разработчики планируют поставить 1,3 млрд доз вакцины в 2021 году. Вакцина, которая пока ожидает 
разрешения на применение со стороны органов здравоохранения, уже производится на бельгийском предприятии 
Puurs и в штате Мичиган, США. «Мы уже произвели сотни тысяч доз на обоих предприятиях», - подтвердил Коен 
Кольпаерт, сотрудник представительства Pfizer в Бельгии. 

https://www.inform.kz/ru/v-bel-gii-budut-proizvodit-vakcinu-protiv-covid-19_a3716621 
Президент Эстонии ушла на самоизоляцию 
Эстонский лидер Керсти Кальюлайд отправилась на самоизоляцию после того, как вступила в контакт с 

инфицированным коронавирусом человеком. 

«Во время поездки в Вильянди в пятницу [6 ноября] я встретилась с человеком, у которого позже был 
диагностирован COVID-19. Я считаюсь близким контактом и поэтому нахожусь в самоизоляции до понедельника [16 
ноября] в соответствии с инструкциями департамента здоровья», – цитирует сообщение президента Эстонии ТАСС. 

Она добавила, что отменила все личные встречи, назначенные на эту неделю. Глава государства добавила, что 
у нее хорошее самочувствие, она не наблюдает симптомов заболевания и планирует сдать тест на коронавирус. 

https://vz.ru/news/2020/11/10/1069827.html 
В Британии за сутки скончались более 500 пациентов с коронавирусом  

В Великобритании за сутки скончались 532 пациента с коронавирусной инфекцией. За 24 часа в королевстве 
зафиксировано 20 412 новых случаев COVID-19. 

Об этом сообщается на сайте британского правительства. 
Общее число летальных исходов среди пациентов, которые в течение 28 дней до смерти получили 

положительный результат теста на COVID-19, составляет в королевстве 49 770. 
При этом коронавирус указан в свидетельстве о смерти у 61 648 умерших в Британии за время пандемии. 
Всего в стране выявлено 1 233 775 случаев коронавирусной инфекции. 
В Англии с 5 ноября действует карантин, который продлится до 2 декабря 
https://russian.rt.com/world/news/801794-britaniya-koronavirus-smert 
В Италии выявили более 35 тысяч случаев коронавируса за сутки  

В Италии выявили 35 098 случаев инфицирования COVID-19 за сутки, что является рекордным показателем для 
страны.Об этом сообщает Rai News со ссылкой на Министерство здравоохранения страны. 

Общее число заболевших с начала эпидемии в стране достигло 995 463. 
За сутки в стране умерли 580 пациентов с коронавирусом, всего скончались 42 330 человек. 

https://tengrinews.kz/world_news/tretyu-volnu-koronavirusa-ojidayut-v-yaponii-411710/
https://tengrinews.kz/world_news/tretyu-volnu-koronavirusa-ojidayut-v-yaponii-411710/
https://tengrinews.kz/asia/yaponiya-gotovitsya-k-tretey-volne-koronavirusa-419705/
https://ria.ru/
https://russian.rt.com/world/news/801633-iran-koronavirus-statistika
https://covid19.saglik.gov.tr/
https://russian.rt.com/world/news/797392-v-turcii-koronavirus-umer-turist
https://russian.rt.com/world/news/801744-turciya-koronavirus-statistika
https://www.nur.kz/world/1883845-suprugi-milliardery-iz-germanii-sozdali-vakcinu-ot-covid-19-sposobnuu-izmenit-mir/?utm_source=clipboard&utm_medium=article-fragment
https://www.nur.kz/world/1883845-suprugi-milliardery-iz-germanii-sozdali-vakcinu-ot-covid-19-sposobnuu-izmenit-mir/?utm_source=clipboard&utm_medium=article-fragment
https://www.inform.kz/ru/v-bel-gii-budut-proizvodit-vakcinu-protiv-covid-19_a3716621
https://tass.ru/
https://vz.ru/news/2020/11/10/1069827.html
https://coronavirus.data.gov.uk/
https://russian.rt.com/world/news/798217-v-anglii-vvodyat-karantin
https://russian.rt.com/world/news/801794-britaniya-koronavirus-smert
https://www.rainews.it/ran24/speciali/2020/covid19/
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https://russian.rt.com/world/news/801759-italiya-sluchai-koronavirus 
В Сербии за сутки выявили 2823 случая заболевания коронавирусом  

В Сербии за сутки выявили 2823 случая заболевания коронавирусной инфекцией COVID-19. Об этом сообщает 
ТАСС со ссылкой на сообщение Минздрава страны. 

Общее число выявленных случаев заболевания COVID-19 в Сербии достигло 66 888. 
Отмечается, что в стране зафиксировали антирекорд по суточному приросту новых инфицированных 

коронавирусом. 
За всё время в стране зафиксировано 915 летальных исходов среди пациентов с COVID-19.  
Ранее президент Сербии Александр Вучич заявил во время телеобращения к нации, что ситуация с 

коронавирусной инфекцией в стране вызывает серьёзные опасения. 
https://russian.rt.com/world/news/801693-serbiya-koronavirus-statistika 
 
В США за сутки выявили более 111 тысяч новых случаев коронавируса  

В США число выявленных случаев заболевания коронавирусной инфекцией COVID-19 увеличилось за 
последние сутки на 111 433. 

Об этом сообщает РИА Новости со ссылкой на данные Университета Джонса Хопкинса. 
Согласно последним данным, в США с начала эпидемии коронавирусной инфекцией заболели более 10,1 млн 

человек. 
Уточняется, что число летальных исходов из-за COVID-19 в стране уже превысило 238 тыс. 
https://russian.rt.com/world/news/801647-ssha-koronavirus-statistika 
В Бразилии смерть волонтера привела к остановке испытаний китайской вакцины от COVID-19 1 

 Смерть одного из волонтеров предположительно стала причиной приостановки клинических испытаний 
препарата «Коронавак» китайской фармакологической компании Sinovac Biotech в Бразилии. Об этом в эфире 
телеканала TV Cultura сообщил глава Института Бутантан Димас Ковас, курирующий национальные исследования, 
передает ТАСС.  

«Мы уведомили Anvisa (Национальное агентство по санитарному надзору - прим. ТАСС) о смерти, а не о 
«серьезном побочном эффекте«. Мы даже несколько удивлены этим решением Anvisa, поскольку эта смерть не 
связана с вакциной», - утверждает чиновник. По его мнению, регулятор безосновательно приостановил проведение 
клинических испытаний. В понедельник вечером Anvisa сообщило о приостановке клинических испытаний вакцины 
Sinovac Biotech в связи с «серьезным побочным эффектом». Ранее власти штата Сан-Паулу объявили, что 
национальные испытания вакцины «Коронавак» завершились в Бразилии 18 октября. Как сообщил Ковас по итогам 
тестирования препарата, легкие побочные эффекты после применения вакцины зарегистрированы у 35% 
участников исследования, она признана эффективной в 95% случаев. На сегодняшний день Anvisa выдало 
разрешение на проведение в стране клинических испытаний четырех вакцин от коронавируса. Помимо препарата 
Sinovac Biotech, это вакцины AstraZeneca, американской компании Pfizer и компании Janssen-Cilag - 
фармацевтического подразделения международной компании Johnson & Johnson. 

https://www.inform.kz/ru/v-brazilii-smert-volontera-privela-k-ostanovke-ispytaniy-kitayskoy-vakciny-ot-covid-19_a3716713 
 

СПР 
Эксперт рассказал о домашней дезинфекции купюр и монет от коронавируса  

На купюрах и монетах может какое-то время оставаться вирус. Поэтому многие банки их обеззараживают и 
отправляют на "карантин". Как дезинфицировать деньги в домашних условиях, рассказал эксперт Sputnik Россия. 
Для очистки от вирусов и бактерий нужно распрыскать медицинский спирт через пульверизатор на купюру и 
подождать 10 минут. Гладить их утюгом не рекомендуется. От этого деньги могут стать хрупкими и превратиться в 
труху. Коронавирус может оставаться на купюрах и монетах. Чтобы избежать передачи опасного вируса, эксперт 
рекомендует пользоваться бесконтактными способами оплаты. Многие банки мира также регулярно обеззараживают 
деньги, отправляя их потом на "карантин" на несколько суток.  

https://www.nur.kz/kaleidoscope/1883632-ekspert-rasskazal-o-domasnej-dezinfekcii-kupur-i-monet-ot-
koronavirusa/?utm_source=clipboard&utm_medium=article-fragment 

Специалист рассказал, можно ли заразиться COVID-19 через еду  

Эпидемиолог объяснил, есть ли риск заразиться COVID-19 через еду в заведениях общественного питания, 
передает РИА Новости. Ведущий эксперт Центра молекулярной диагностики ЦНИИ эпидемиологии 
Роспотребнадзора Михаил Лебедев заявил, что риска заразиться КВИ через еду в ресторане почти нет. "Из 220 
тысяч проб коронавирус был обнаружен в 321, то есть около 0,15%, при этом в продуктах питания его не выявлено", 
— сообщил Лебедев. Чаще всего, заразиться в общественных местах можно из-за нарушения санитарных норм, 
несоблюдения дистанции, отсутствия масок или плохой гигиены.  

https://www.nur.kz/kaleidoscope/1883897-specialist-rasskazal-mozno-li-zarazitsa-covid-19-cerez-
edu/?utm_source=clipboard&utm_medium=article-fragment 

Определены два продукта, облегчающие течение коронавируса  

Прием меда и тмина привел к облегчению симптомов на 3 и 7 день, при средней и тяжелой форме 
соответственно.Опубликовано исследование о том, что мед и черный тмин могут помочь быстрее 
справиться с коронавирусной инфекцией, передает zakon.kz. 

Международная группа специалистов провела исследование пациентов, заболевших COVID-19 в средней и 
тяжелой форме. Часть из них получала ежедневно один гр. меда и 80 млгр черного тмина на килограмм веса. Другой 
части давали плацебо, пишет РИА Новости.Исследование показало, что прием меда и тмина привел к облегчению 
симптомов на 3 и 7 день, при средней и тяжелой форме соответственно. Также они помогли вывести вирус из 
организма в среднем на 4 дня раньше, чем в контрольной группе.При этом ученые заверяют, что употребление 
сочетания меда и черного тмина не дало побочных эффектов и может использоваться отдельно или в сочетании с 
другими методами лечения COVID-19. 

https://www.zakon.kz/5047207-opredeleny-dva-produkta.html 
Названы способы восстановить здоровье после COVID-19 

Врач Яна Осинцева рассказала, как восстановить здоровье после перенесенного коронавируса, передает РИА 
Новости. 

https://russian.rt.com/world/news/801759-italiya-sluchai-koronavirus
https://russian.rt.com/world/news/797189-vuchich-koronavirus-serbiya
https://russian.rt.com/world/news/797189-vuchich-koronavirus-serbiya
https://russian.rt.com/world/news/801693-serbiya-koronavirus-statistika
https://ria.ru/
https://coronavirus.jhu.edu/map.html
https://russian.rt.com/world/news/801647-ssha-koronavirus-statistika
https://www.inform.kz/ru/v-brazilii-smert-volontera-privela-k-ostanovke-ispytaniy-kitayskoy-vakciny-ot-covid-19_a3716713
https://www.nur.kz/kaleidoscope/1883632-ekspert-rasskazal-o-domasnej-dezinfekcii-kupur-i-monet-ot-koronavirusa/?utm_source=clipboard&utm_medium=article-fragment
https://www.nur.kz/kaleidoscope/1883632-ekspert-rasskazal-o-domasnej-dezinfekcii-kupur-i-monet-ot-koronavirusa/?utm_source=clipboard&utm_medium=article-fragment
https://www.nur.kz/kaleidoscope/1883897-specialist-rasskazal-mozno-li-zarazitsa-covid-19-cerez-edu/?utm_source=clipboard&utm_medium=article-fragment
https://www.nur.kz/kaleidoscope/1883897-specialist-rasskazal-mozno-li-zarazitsa-covid-19-cerez-edu/?utm_source=clipboard&utm_medium=article-fragment
https://www.zakon.kz/
https://ria.ru/
https://www.zakon.kz/5047207-opredeleny-dva-produkta.html
https://ria.ru/20201110/zdorove-1583898599.html
https://ria.ru/20201110/zdorove-1583898599.html
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По ее словам, COVID-19 в первую очередь ставит под удар нервы и легкие, в связи с чем многие пациенты после 
болезни жалуются на проблемы со сном, утомляемость и "плавающие" боли в разных частях тела. 

В качестве неврологической реабилитации врач посоветовала пройти курсы физиотерапии, массажей и приема 
специальных лекарственных средств. Тем не менее, она добавила, что соответствующее решение должен 
принимать только терапевт и невролог. 

При осложнениях на легкие специалист рекомендовала принимать поливитамины группы В, а также обеспечить 
максимальное кислородное насыщение организма."Хороший эффект дают барокамеры, различные ингаляции, 
дыхательная гимнастика", - сказала Осинцева в комментарии "Петербургскому дневнику".При отсутствии 
возможности поехать на море необходимо делать ингаляции медицинскими физрастворами либо водой "Ессентуки-
17", добавила она. 

Врач отметила, что полноценное восстановление невозможно без прогулок на свежем воздухе и 
поликомпонентного питания, включающего в себя рыбу, мясо, фрукты, овощи и крупы. 

https://forbes.kz/news/2020/11/10/newsid_237411 
Эксперт: самостоятельное назначение антибиотиков может привести к серьезным проблемам для 

здоровья 

Материал опубликован 10 ноября 2020 в 11:24. 
Обновлён 10 ноября 2020 в 11:25.Об опасности самоназначения антибиотиков пациентами рассказал главный 
микробиолог и специалист по антимикробной резистентности Минздрава России, член-корр. РАН Роман 
Козлов:«Антибактериальные препараты не активны в отношении вирусов, в том числе в отношении возбудителя 

COVID-19 - нового коронавируса SARS-Cov-2. Поэтому COVID-19, как и любая другая вирусная инфекция, не 
является показанием для применения антибиотиков. Назначение антибактериальной терапии у пациентов с COVID-
19 оправдано только при наличии убедительных признаков бактериальной инфекции, включая лейкоцитоз, 
появление гнойной мокроты и повышение уровня прокальцитонина ≥0,5 нг/мл. 

По данным ряда исследований, более 90% пациентов с COVID-19 в настоящее время получают антибиотики, в 
том числе комбинированную терапию и парентеральные препараты, не только в стационарах, но и в амбулаторных 
условиях. Вне всякого сомнения, сложившая ситуация будет способствовать значительному росту резистентности к 
антимикробным препаратам и иметь серьезные неблагоприятные последствия в будущем. Необоснованная 
антибактериальная терапия приводит к ряду нежелательных явлений, которые могут значительно ухудшить 
состояние пациента, а порой и привести к жизнеугрожающим последствиям. Поэтому не покупайте антимикробные 
препараты для системного применения в учреждениях аптечной сети самостоятельно, без рецепта врача. Это 
может привести к серьезным неблагоприятным последствиям для Вашего здоровья. В случае же, если врач 
назначил Вам антибиотики, пожалуйста, четко следуйте его рекомендациям по режиму и кратности приема, а также 
длительности применения.» 

https://minzdrav.gov.ru/news/2020/11/10/15375-ekspert-samostoyatelnoe-naznachenie-antibiotikov-mozhet-privesti-k-
serieznym-problemam-dlya-zdorovya 

 

Новости науки 
Новый способ обработки автобусов нашли в Алматы 

Проблемы дезинфекции общественного транспорта в зимнее время озвучил во время брифинга главный 
государственный санитарный врач Алматы Жандарбек Бекшин, передает корреспондент Tengrinews.kz. 

"Сейчас встанет вопрос о том, как нам обрабатывать жидкими дезинфицирующими средствами наш транспорт. 
Будет обледенение, и это может привести к травматизму. 

Мы ищем замену. Один из вариантов - пилотный проект по использованию бактерицидных ламп. Во-первых, это 
дешевле, во-вторых, можно увеличить кратность, то есть эффективность будет высокая. На двух автобусах в 
течение двух месяцев такие лампы были установлены. Они продолжают работать, и Управление городской 
мобильности рассматривает использование данного метода", - рассказал Жандарбек Бекшин. 

Напомним, что, согласно исследованию Департамента санэпидконтроля, общественный транспорт занимает 
второе место среди источников заражения коронавирусом в Алматы. 

https://tengrinews.kz/kazakhstan_news/novyiy-sposob-obrabotki-avtobusov-nashli-v-almatyi-419729/ 
В чём проблема с перевозкой новой вакцины от коронавируса  

С перевозкой новой вакцины от COVID-19 возникли трудности. 
Вакцина от коронавируса, об успешных испытаниях которой заявили Pfizer и BioNTech, должна храниться при 

температуре минус 70 градусов, передает Tengrinews.kz со ссылкой на РИА Новости. 
Это может затруднить ее поставки. Об этом заявил профессор Кембриджского университета Гордон Дуган. 

По словам Гордона Дугана, множество вакцин необходимо хранить при температуре "около плюс четырех 
градусов или ниже". Однако вакцина от Pfizer и BioNTech требует хранения при температуре минус 70 градусов. 

- Итак, можете себе представить цепочку доставки этой вакцины. Это зависит от 
того, сколько времени после доставки вакцины, скажем, к терапевту ее можно будет хранить при 
комнатной или близкой к комнатной температуре,  - приводит слова профессора британское агентство 

Пресс Ассошиэйшн. 
Напомним, немецкая биоинжиниринговая компания BioNTech и американский фармацевтический гигант Pfizer в 

понедельник сообщили об успешной третьей фазе клинических испытаний вакцины от коронавируса, она показала 
более чем 90 процентов эффективности в предотвращении заражения COVID-19. Заявку на регистрацию вакцины в 
США планируется подать уже в ноябре. 

https://www.caravan.kz/news/v-chjom-problema-s-perevozkojj-novojj-vakciny-ot-koronavirusa-688792/ 
Каждый пятый пациент с COVID-19 имеет проблемы с психикой - исследование 

Исследование показало, что у каждого пятого пациента с коронавирусом диагностируется психическое 
расстройство, передает Tengrinews.kz со ссылкой на Reuters. 

Психиатры проанализировали медицинские карты 69 миллионов человек в США, в том числе 62 000 случаев с 
COVID-19. По результатам у 20 процентов людей, инфицированных коронавирусом, диагностировали психическое 
расстройство в течение 90 дней. Беспокойство, депрессия и бессонница были наиболее распространены среди 
выздоровевших пациентов. 

"Коронавирус влияет на центральную нервную систему и может напрямую усиливать уже существующие в 
организме заболевания. Но это исследование подтверждает, что люди с психическими расстройствами также 

https://forbes.kz/news/2020/11/10/newsid_237411
https://minzdrav.gov.ru/search?category_ids%5B%5D=915
https://minzdrav.gov.ru/news/2020/11/10/15375-ekspert-samostoyatelnoe-naznachenie-antibiotikov-mozhet-privesti-k-serieznym-problemam-dlya-zdorovya
https://minzdrav.gov.ru/news/2020/11/10/15375-ekspert-samostoyatelnoe-naznachenie-antibiotikov-mozhet-privesti-k-serieznym-problemam-dlya-zdorovya
https://tengrinews.kz/
https://tengrinews.kz/kazakhstan_news/novyiy-sposob-obrabotki-avtobusov-nashli-v-almatyi-419729/
https://tengrinews.kz/
https://ria.ru/20201110/vaktsina-1583855239.html
https://www.caravan.kz/news/v-kazakhstane-za-proshedshie-sutki-chislo-zabolevshikh-koronavirusom-uvelichilos-do-564-chelovek-688717/
https://www.caravan.kz/news/v-chjom-problema-s-perevozkojj-novojj-vakciny-ot-koronavirusa-688792/
https://tengrinews.kz/
https://www.reuters.com/article/reutersComService_2_MOLT/idUSKBN27P34L
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подвержены более высокому риску заражения COVID-19", - сказал региональный профессор психиатрии 
Королевского колледжа Лондона Саймон Уэссели. 

Ученые заявили, что результаты исследования добавляют все больше доказательств, что коронавирус может 
влиять на мозг и разум, увеличивая риск появления психических заболеваний. 

https://tengrinews.kz/medicine/kajdyiy-pyatyiy-patsient-covid-19-imeet-problemyi-psihikoy-419677/ 
Уникальный тест находит людей с COVID-19 примерно за минуту 

Сингапурская компания Breathonix создала портативный анализатор дыхания, который может выявить 
коронавирус менее чем за минуту. Разработчики утверждают: точность теста доходит до 90%, что доказал 
эксперимент с 180 добровольцами. Ложноположительный результат дается только в 5% случаев (верный 
отрицательный результат был показан в 95% случаев). 

Анализатор ищет летучие органические соединения (ЛОС) — химические вещества в дыхании человека, которые 
выделяются больными клетками. В ближайшее время ученые планируют проверить анализатор на большем 
количестве добровольцев. Они обещают: коммерческая версия теста будет дешевле, чем ПЦР-тесты. К тому же, 
для проведения анализа дыхания не требуется специально обученный персонал. 

Правда, не исключено, что максимально чувствительный ПЦР-тест все же понадобится для окончательного 
подтверждения результатов. В системе, напоминающей алкотестер, используются одноразовые насадки для 
предотвращения перекрестного загрязнения. Утверждается, что результаты выдаются в течение 60 секунд. 

Аналогичный алкотестер, хотя и не портативный, проходит испытания в больнице во Франции. Но эксперты 
предупреждают, что система может быть слишком дорогостоящей для широкого применения. А в Израиле 
создатели небольшого анализатора дыхания говорят, что тот может выдать результаты за 30 секунд. NanoScent, 
компания, производящая тестовые наборы, заявила: ее испытания системы поиска живого вируса дали точностью 
85%. В свою очередь, сотрудники университетов Нортумбрии и Тасмании также разрабатывают анализатор дыхания 

https://www.linezolid.ru/unikalnyj-test-naxodit-lyudej-s-covid-19-primerno-za-minutu/ 
Переливание крови не поможет для профилактики коронавируса 

Индийские медики признали, что переливание плазмы переболевших коронавирусом больным не даёт никакого 
эффекта в борьбе с недугом. 

Это было определено путём эксперимента. Исследователи отобрали 464 взрослых пациента, которым был 
поставлен диагноз коронавирус «средней тяжести». 

Участников эксперимента разделили на две группы. Одним вводили плазму переболевших, а другим 
нет. Лечение показало, что в двух группах было одинаковое количество пациентов, чьё самочувствие ухудшалось и 
им требовалась искусственная вентиляция лёгких. 

Спустя месяц одинаковой оказалась и смертность в обеих группах. Для более точного определения влияния 
плазмы переболевших на больных индийские учёные планируют провести ещё два дополнительных исследования. 

https://www.linezolid.ru/perelivanie-krovi-ne-pomozhet-dlya-profilaktiki-koronavirusa/ 
В России научили искусственный интеллект диагностировать коронавирус  

Алгоритм также поможет врачам выявлять целый комплекс заболеваний грудной клетки. 
Российские учёные создали многофункциональную платформу, которая с помощью алгоритмов искусственного 

интеллекта способна выявлять коронавирус и туберкулёз. Об этом сообщает RT со ссылкой на пресс-службу 
Национальной технологической инициативы (НТИ).Помимо диагностики CoViD-19 платформа позволяет 
анализировать цифровые снимки различных аппаратов лучевой диагностики, включая КТ, МРТ и ПЭТ. Создатели 
уверены, что это поможет врачам диагностировать целый комплекс заболеваний грудной клетки. Сервис уже 
выставлен в облачное хранилище данных, что обеспечило к нему доступ медиков не только в России, но и за 
рубежом.Разработкой платформы занимались специалисты из центра компетенций НТИ по направлению 
"Технологии хранения и анализа больших данных" на базе МГУ и специалисты радиокомпании "Вектор" и 
"Фтизисбиомед". 

https://life.ru/p/1353622 
Pfizer откладывает выход на рынок вакцины от коронавируса  

Для хранения вакцины от коронавируса нужен температурный режим -70 по Цельсию, что вызывает технические 
трудности.Американская компания Pfizer не будет поставлять в продажу свою вакцину от коронавируса в 
ближайшее время. Ее доступность будет ограничена из-за специальных условий хранения – требования к 
температурному режиму -70 по Цельсию, передает zakon.kz со ссылкой на Korrespondent. 

Кроме того, компании Pfizer и BioNTech должны будут еще получить разрешение регулирующих органов. 
Предполагается, что первыми вакцину получат сотрудники сферы здравоохранения и группы риска. 

В то же время сложные требования к вакцине и ее сверххолодному хранению могут стать препятствием даже 
для самых современных больниц в США, не говоря уже о ее доступности в бедных странах с ограниченными 
ресурсами.Основная проблема заключается в том, что вакцина, которая использует синтетическую мРНК для 
активации иммунной системы, должна храниться при температуре -70 по Цельсию.Холодовая цепь будет одним из 
самых сложных аспектов проведения вакцинации. Это будет проблемой в любых условиях, потому что в больницах 
даже в больших городах нет хранилищ для вакцины при такой сверхнизкой температуре, - отмечает старший 
научный сотрудник Центра безопасности здоровья Джона Хопкинса Амеш Адаля. 

В компании заявили, что доставка может осуществляться с использованием сухого льда. 
В то же время цена вакцины компаний BioNTech и Pfizer, будет ниже рыночной. Также цены будут 

дифференцировать между странами и регионами. Об этом заявил стратегический руководитель BioNTech Райан 
Ричардсон.Мы пытались придерживаться сбалансированного подхода, который признает, что инновации требуют 
капитала и инвестиций. Но мы планируем устанавливать цены на нашу вакцину значительно ниже типичных 
рыночных ставок с учетом ситуации, в которой мы находимся, и с целью обеспечить широкий доступ, - отметил 
Ричардсон. 

https://www.zakon.kz/5047246-pfizer-otkladyvaet-vyhod-na-rynok.html 
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